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Материалы агентства

Найдены обломки пропавшего в Индонезии лайнера SuperJet-100
Индонезийский вертолёт обнаружил обломки пропавшего накануне самолёта SuperJet-100 (Суперджет 100). 
По данным СМИ, лайнер врезался в горный массив Салак на высоте 5200 футов (около 1585 метров), 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

9 мая самолёт Суперджет 100, принадлежащий авиационному холдингу «Компания „Сухой“», вылетел 
из аэропорта в Джакарте для выполнения демонстрационного полёта в рамках показательного тура 
по странам Юго-Восточной Азии. Незадолго до окончания полёта, экипаж лайнера подал запрос 
на снижение, после чего исчез с экранов радаров и не выходил на связь. По уточнённым данным, на борту 
лайнера находились 48 человек: 8 членов экипажа и представителей холдинга и пассажиры-граждане пяти 
государств. Поиски лайнера представителями наземных служб продолжались всю ночь. Вертолётный 
осмотр места предполагаемого крушения самолёта затрудняли неблагоприятные погодные условия 
и тёмное время суток, поэтому вылететь спецтехника смогла лишь после рассвета.

В данный момент к месту крушения российского лайнера пытаются пробраться отряды наземных 
спасательных служб, создан оперативный штаб. Напомним, что накануне вечером премьер-министр 
Дмитрий Медведев поручил российским профильным ведомствам провести расследование обстоятельств 
исчезновения самолёта. 9 мая в Джакарту вылетели глава Объединенной авиастроительной корпорации 
(ОАК) Михаил Погосян, глава Росавиации Александр Нерадько, глава Минпромторга Денис Мантуров 
и представители Межгосударственного авиационного комитета (МАК).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25757.html

По уточнённым данным, на борту разбившегося SuperJet-100 
находились 45 человек
По уточнённым данным, на борту потерпевшего крушение в индонезийских горах Салак российского 
лайнера SuperJet-100 находились 45 человек, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Как пишет в своём твиттере блогер Сергей Доля, присутствующий в оперативном штабе, найдены 
3 человека, которые числились пассажирами лайнера, но не попали на борт. Ранее сообщалось 
о 50 пассажирах и членах экипажа Суперджет, находившихся на борту самолёта. Среди них 8 членов 
российского экипажа, 3 представителя авиационного холдинга «Компания „Сухой“», приглашённые для 
ознакомительного полёта местные журналисты и сотрудники индонезийской авиакомпании Sky Aviation, 
а также 2 итальянца, француз и американец. Позднее стало известно, что двое из числившихся на борту 
пассажиров остались на земле. Также выяснялось, что граждан Италии в самолёте не было — две девушки-
итальянки, поднявшиеся на борт, являются гражданами Индонезии, отметил Доля.

Как ранее сообщали ИА REX, известны имена находившихся на борту россиян. Это командир экипажа, 
лётчик-испытатель Александр Яблонцев, пилот Александр Кочетков, штурман Олег Швецов, инженеры 
Алексей Киркин и Денис Рахимов, заместитель начальника лётно-испытательного центра комплекса ГСС 
Николай Мартыщенко, директор по продажам ГСС Евгений Гребенщиков и менеджер по контрактам 
Кристина Куржукова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25758.html

В Москве из-за угрозы взрыва эвакуировали сотрудников 
Преображенского муниципального суда
Утром 10 мая столичные полицейские получили сообщение о заминировании здания Преображенского 
муниципального суда. По данным ГУ МВД города Москвы, из здания эвакуированы 52 посетителя 
и сотрудника суда, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Звонок о якобы заложенном устройстве поступил в дежурную часть УВД по Восточному административному 
округу столицы в 9.24 мск. Звонивший заявил, что в здании суда, расположенном по адресу 2-я улица 
Бухвостова владение 4, находится взрывное устройство. В данный момент на месте происшествия 
работают следственно-оперативная группа и кинолог с собакой. Следов взрывного устройства пока 
не обнаружено. «Установлен номер телефона звонившего, принимаются меры к его розыску 
и задержанию», — заявили полицейские.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25759.html
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Внешний фон для биржевых площадок негативный, но есть шанс 
удержаться от агрессивных продаж: аналитики
Во время праздников в России на биржевых площадках превалировали негативные тенденции. Ключевые 
активы теряли в цене, индикаторы риска дорожали. Возросшие политические риски в Европе, связанные 
с выборами во Франции и Греции вызывали пессимистические настроения. 10 мая утром внешний фон 
негативный, но «отсечки» по ряду крупных российских эмитентов (Газпром, МТС) могут удержать 
от агрессивных продаж. Об этом говорится в утреннем обзоре Номос-банка, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Индексы в США потеряли в среднем 1%, в Европе упали на 1,3%. Наибольшие потери понесли площадки 
развивающихся рынков, сводный индекс MSCI EM подешевел на 3,5%. Заметно подорожали индикаторы 
риска, индексы VIX S&P и РТС выросли в цене на 4,8% и 4,4% соответственно, показатель долгового рынка 
Европы (ITRAXX Crossover 5Y) увеличил стоимость на 5,8%. Доходность 10-летних госбумаг Испании вновь 
преодолела отметку в 6%.

На сырьевых площадках также превалировали пессимистические настроения. В Греции после выборов 
в парламент возник политический тупик в связи не невозможностью сформировать новое правительство. 
Во Франции президентская гонка закончилась поражением Николя Саркози, что ставит новые вопросы 
по поводу вектора дальнейшего участия страны в европейским кризисе. В тоже время в России с точки 
зрения политики пока всё идёт по плану. Инаугурация Владимира Путина прошла спокойно, без сюрпризов 
проголосовала Госдума за кандидатуру нового премьер-министра. Им станет Дмитрий Медведев. 
Следующим шагом будет формирование нового правительства.

Из важных событий аналитики обращают внимание на соглашение о сотрудничестве, подписанное 
Роснефтью и норвежской компанией Statoil, в соответствии с которым предусмотрено совместное 
освоение участков российского шельфа Баренцева и Охотского морей. При этом Роснефть сможет принять 
участие в работе на участках норвежского шельфа Баренцева моря, а также приобрести доли 
в международных проектах Statoil. «Расширение списка партнёров Роснефти в процессе освоения 
российского шельфа (ранее соглашения были заключены с американской ExxonMobil и итальянской Eni) 
способно не только диверсифицировать специфические технологические и финансовые риски, 
но и существенно сократить сроки завершения геологоразведочных работ, что в долгосрочной перспективе 
благоприятно для бумаг ROSN», — отметили в аналитическом департаменте Номос-банка.

Evraz вынес на собрание акционеров 18 июня вопрос о выкупе до 10% собственных акций по ценам, 
близким к рыночным котировкам на момент выкупа. После успешного размещения еврооблигаций на $600 
млн денежная позиция компании позволяет осуществить такой выкуп, который по текущим котировкам 
обойдётся в $730 млн и может оказать существенную поддержку бумагам компании. ИнерРАО увеличило 
свою долю в ТГК-11, купив 16,8% акций компании.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25760.html

О чём говорил Владимир Путин на инаугурации: оценка экспертов
«Речь Владимира Путина на инаугурации 7 мая каждый услышал по-своему», — заявил журналист, 
эксперт ИА     REX   Андрей Давыдов. Либеральная оппозиция, по его мнению, непременно почует издёвку 
в словах Путина про «активное и ответственное гражданское общество» и крайне болезненно отреагирует 
на перспективы конституционных прав и свобод, а патриоты не поверят его словам, что мы «вернули себе 
достоинство великой нации», а «мир увидел возрожденную Россию». «Если для первых она „возродилась“ 
излишне, чтобы перечить обожествляемому ими Западу (оставим демагогию про свободы, западные 
полицейские работают дубинками по головам демонстрантов куда безжалостнее нашего ОМОНа), 
то у вторых словно отшибло память — они забыли времечко, когда с Россией перестали считаться даже 
самые захудалые державы. Единственное, в чём согласны оба фланга непримиримой оппозиции, что 
Россию продают. Первым это близко и естественно, а вторые просто не в ладах с арифметикой: Путин уже 
второе десятилетие губит страну и никак её не доконает, тогда как Горбачёву хватило одной пятилетки, 
чтобы пустить прахом куда более мощную державу», — пояснил Давыдов.

Он уверен, гораздо проще просто признать, что Путин искренне желает блага Отечеству и стремится к этому 
по мере сил: «Вступая в должность президента Российской Федерации, понимаю всю свою ответственность 
перед Родиной. Её интересы, безопасность, благополучие граждан страны всегда были и всегда останутся 
для меня превыше всего».

«Открою вам одну военную тайну. Путину легко быть искренним, когда этому ничто не мешает — 
ни государственная тайна, ни замысловатые политические многоходовки. Вы легко заметите, если будете 
внимательны, когда ВВП включает искренность (точнее говоря, позволяет себе убрать её блокировки). 
И чаще всего это случается, когда он говорит о Родине, её тысячелетней истории (он никогда, заметьте, 
не говорил, что нам только 20 лет!), народе, когда он выражает ему благодарность за поддержку, 
и Отечестве, которым мы обязаны дорожить. А это ведь главное», — подчеркнул журналист.
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Американский публицист Михаэль Дорфман оценил текст, написанный копирайтерами для Путина 
на тройку по пятибалльной системе: «Ему подготовили посредственную речь, где важны не общие места, 
которые президент сказал, а то, чего он не сказал. Избрание Путина произошло в атмосфере небывалого 
для России общественного протеста, который сосредоточился на личности Путина, однако недовольство 
имеет вполне рациональную подоплёку — массовую коррупцию и застой в российской жизни. Обеспечение 
стабильности было знаковым для президентства Путина, однако, как бывает, наши прошлые достижения 
являются источником нынешних проблем. Путин не сказал, что является президентом всех россиян, 
включая тех, кто выступал против него. Тем более, не сказал, что учтёт общественную критику. А это 
было бы хорошо для снижения накала страстей и примирения, необходимого для успешной работы 
и претворения его планов „в новом этапе национального развития“».

Политконструктор Юрий Юрьев обратил внимание, что выступление терминологически перекликалось 
с предвыборными статьями, было кратким и ничем не шокировало. «Смысл этого выступления прозвучал 
как: „И снова — здравствуйте!“. Несколько удивило многократное повторение Путиным слова „нация“, 
на равных со словом „народ“, в этом похоже есть некая интрига, которая пока не выявлена. Порадовало, 
что Путин видит Россию в перспективе как центр притяжения всей Евразии. Остаётся надеяться, что это 
притяжение не повредит русским», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25761.html

Беспорядки на «Марше миллионов» в Москве: послесловие
На «Марше миллионов» 6 мая пострадали около 20 полицейских, трое из них попали в больницу. Разбился 
насмерть фотограф, который пытался забраться на стену здания. Полицейских забрасывали камнями, 
бутылками, одного из них ударили ножом. Оппозиционерами были избиты журналисты НТВ, совершено 
нападение на передвижную телестанцию. Если бы такие действия против стражей порядка были 
совершены в странах развитой демократии, то что бы было с организаторами акции? Эксперты ИА     REX   
прокомментировали прошедший митинг.

Григорий Трофимчук, политолог:

В странах развитой демократии уличных активистов давно опылили бы газом, применили водомёты. И, что 
самое главное, против таких ожидаемых, стандартных мер там бы никто не протестовал. Кстати, водомёты 
могли бы спасти и Николая II 9 января, просто такой технологии тогда не было, поэтому пришлось 
применить более радикальное и опасное, в политическом отношении, средство.

Поскольку ядро оппозиции в РФ составляют истинные демократы, они первыми должны приветствовать 
такие, принятые во всём цивилизованном мире, ответы со стороны власти. При этом правоохранительным 
органам не пришлось бы заводить уголовные дела на конкретных участников акций, что ухудшает 
политическую обстановку, — было бы достаточно одного освежающего полива. СМИ были бы довольны 
такой картинкой и полностью отвлеклись на неё.

Глупо выяснять, кто первым включил провокацию: вытащил нож, ударил в лицо или швырнул бутылку, здесь 
концов нет, это происходит в любой уличной давке. Важно другое: после воздушных шариков, которые были 
на первом этапе, сегодня возникли ножи и бутылки. Значит, на дальнейшем развороте событий, на счёт три, 
появятся реальные трупы. Заранее ясно, что власть спишет их на оппозицию, а оппозиция на власть. 
Вопрос в том, какое именно количество убитых и раненых может стать критическим для действующей 
власти. В 1991 году, в отличие от 1905, хватило всего трёх человек.

Немцову, Касьянову и их коллегам не мешало бы, в целях эксперимента, съездить с оппозиционными 
гастролями в Париж или Вашингтон, чтобы аналогично поднять градус на их площадях, проверив реакцию 
классических демократий на себе. В России для них, в этом плане, созданы достаточно льготные условия, 
так как против российских либералов действует только одна полиция, а сам народ, у которого претензий 
к демократии и её адептам накопилось достаточно, пока что не сказал своего решающего слова.

Власть явно не понимает, что происходит с протестными настроениями. Она предполагала, что после 
4 марта всё, как всегда, пойдёт на спад и, чувствуется, уже успокоилась. Но спада не будет — будет 
хаотическое, скачкообразное раскачивание внутриполитической обстановки. Крайне характерно, что власть 
даже не стала издеваться над тем, что на «Марше миллионов» не было никаких миллионов, так как, 
видимо, имеющийся формат согнал с лиц заранее заготовленные улыбки. Не менее интересным стал факт 
нахождения в одной и той же протестной толпе и коммунистов, и националистов, и представителей ЛГБТ, — 
для России это событие, ни дать ни взять, историческое.

И ещё. Поскольку оппозиция перешла на новый, более динамичный формат протеста, то параллельные 
митинги власти, типа массовых народных гуляний на Поклонной горе, уже не работают, даже в том случае 
если туда придут те самые миллионы. Власть по определению не может соответствовать оппозиционным 
ножам, бутылкам и камням, поэтому неизбежно начнёт упускать инициативу.

Юрий Юрьев, политконструктор:
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В странах развитой демократии с организаторами акций было бы то же самое — их бы арестовали 
и выясняли, не создали ли они преступную структуру ради насилия. И даже в Южной Корее их бы 
арестовали, потому что одно дело преступное бывшее высшее руководство, получившее сроки 
за коррупцию, а иное — разбитые головы соотечественников. Это разные статьи, и насилие считается 
опасней, в формулировке Бродского: «Ворюга милей, чем кровопийца».

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Всё зависит от страны. В странах со старой демократией сперва бы разобрались, нарушителей со всех 
сторон привлекли к суду. Во время демонстраций Оккупируй Уолл-стрит американская полиция часто вела 
себя непрофессионально и грубо. А вот в Скандинавии полицейские приходили в палатки, спрашивали, 
не надо ли чего. Невинных бы не арестовывали или отпустили бы.

Сегодня повсюду камеры, у всех сотовые с камерами, так, что всё хорошо документировано, и ничего 
не бывает без свидетелей. Российские органы правопорядка доказали, что умеют хорошо обеспечить 
охрану порядка, когда хотят. Демонстрация на Болотной в январе показала это. То, что произошло во время 
«Марша миллионов», нуждается в профессиональном разборе.

Как ветеран различных демонстраций протеста могу лишь повторить лишь то, что говорили французские 
демонстранты в 1960: «Порядок — это когда на площади нет полиции».

Александр Русаков, журналист и блогер:

Немцов наверно видит себя в кресле президента России, и остальные хотят кусок жирного пирога. 
Я не поддерживаю Путина, но я никогда не выйду на улицу, если во главе будут такие люди, как Немцов, 
Навальный, Касьянов, Явлинский, Каспаров, Удальцов и другие дезорганизаторы ситуации.

Все они были настроены на бойню это уже понятно, я так и думал ещё утром, что этим всё и закончится. 
Следственный комитет уже возбудил уголовные дела. Пока только ещё не знаю против кого из «лидеров». 
Факты вещь упрямая, всё было видно, как прошла эта спланированная акция против России. Я противник 
Путина, но мы имеем, то, что имеем. Путин — президент, сколько он проработает непонятно. Может сам 
добровольно уйдёт через какое-то время, жизнь покажет. Власть должна быть в России обновлена 
полностью снизу доверху. Должны появиться новые политики-лидеры, сегодня их нет. И не дай бог, если 
к власти придут «лидеры оппозиции».

Андрей Куприков, политолог:

Рубикон перейдён. Сегодня режим решился пустить кровь. Маски сброшены, церемонии отменяются. 
Разговоры Митрохина и Лукина про провокаторов из числа организаторов митингов выглядят откровенно 
трусливыми, такое ощущение, что господа правозащитники себя боятся больше вертикали. Кстати 
о провокаторах, вот нет сомнения, что если они и были, то инструкции получали отнюдь не у Навального 
и Удальцова, а у конкретных людей в погонах.

Режим решил огрызнуться и явить свою звериную морду. Одна часть народа сегодня нещадно лупила 
другую, а ещё одна часть мирно выплясывала на Поклонной, празднуя день рождения Народного фронта. 
Если это не раскол и гражданское противостояние, тогда что?

Павел Мельник, экономист:

В странах с развитой демократией такого бы не случилось, потому что весь марш разогнали бы водомётами 
и слезоточивым газом, арестовали пару тысяч участников... Ну а если бы случилось, то да, организаторов 
посадили бы. Как минимум арестовали до окончания следствия.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25762.html

Спасатели добрались до места крушения самолёта SuperJet-100: 
выживших нет
Специалисты индонезийской наземной службы спасения добрались до места крушение российского 
авиалайнера SuperJet-100. По данным СМИ, выживших пока не обнаружено, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

По сообщениям находящегося в кризисном штабе блогера Сергея Доли, к месту трагедии с вертолётов 
спустились 6 десантников. Также на место крушения прибыла передовая группа спасателей, ведётся поиск 
погибших и сбор останков. По предварительным данным, при столкновении с горой никто из пассажиров 
самолёта не выжил.

Напомним, что российский авиалайнер Суперджет-100 потерпел крушения у западного склона горного 
массива Сколак, врезавшись в вулкан. При запросе снижения в ходе выполнения демонстрационного 
полёта в окрестностях Джакарты, самолёт исчез с радаров и больше на связь не выходил. Также не работал 
аварийный маяк лайнера, что, вкупе со сложными погодными условиями, затруднило поисковые работы. 
На данный момент известно, что на борту находились 45 пассажиров и членов экипажа, включая 8 россиян.
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Ранее представители авиационного холдинга «Компания „Сухой“» заявили, что самолёт был полностью 
исправен и готов к полёту. До трагедии в Индонезии лайнер успел выполнять ряд демонстрационных 
полётов в странах Юго-Восточной Азии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25764.html

Распробовав Олланда, французам останется только дорога к Марин Ле 
Пен: эксперты
Франсуа Олланд одержал победу над Николя Саркози во втором туре президентских выборов 
во Франции, набрав 52% голосов. Проигравший признал победу соперника и уходит с политической арены. 
Эксперты Иа рассказали, какие изменения возможны во внутренней и внешней политике Франции при 
новом президенте.

Григорий Трофимчук, политолог:

Франсуа Олланд — практически то же самое, что и Саркози, отличия фактически незаметны. Однако 
предыдущий президент удерживал внимание толпы хотя бы за счёт своей эксцентричности, за неимением 
ничего другого, — у нового, скучного, нет даже этого. Удивительно, что французы настолько наивны, голосуя 
за «социалиста», вместо «правого», и ожидая при этом какой-то социальной революции.

Никаких перемен не будет даже в том случае, если к власти здесь придёт Марин Ле Пен. Французам, 
которые когда-то уничтожили Бастилию и отрубили голову королю, казалось, должно быть известно, что 
простым голосованием уровень жизни, к сожалению, улучшить невозможно.

Распробовав Олланда, французам останется только одна дорога — к Марин Ле Пен, как и грекам, и многим 
другим народам ЕС. Но и на этом пути их ждёт жестокое разочарование, так как, надеясь на появление 
нового Франко, Муссолини и Гитлера, которые, как предполагается, должны будут порвать флаг ЕС 
и предъявить претензии Вашингтону, появятся ещё более странные и бесполезные на практике персонажи, 
чем Саркози и Олланд. А у самого Саркози после выборов, видимо, теперь только одна мысль: бросит ли 
его «модель», которая выходила замуж не за Николя, а за президента Франции.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Среди моих американских друзей разгорелась нешуточная дискуссия о том, является ли Саркози 
французским Обамой, или же это Олланд. Я думаю, Саркози был президентом «изменений» и не сумел 
обещанные изменения осуществить. Францией управляет элита, состоящая из высокопоставленных 
бюрократов, бизнесменов и политиков. Большинство из них — выпускники нескольких элитных вузов, 
связанных не только рабочими, но и личными отношениями.

Франсуа Олланд один из них, и как Обама, скорей всего, окажется не «агентом изменений» («Изменение 
сейчас» было мотором его кампании), а постарается свернуть американизаторские проекты Саркози 
и вернуться к более традиционной риторике французского государства общественного благосостояния. Что 
произойдёт на деле, пока трудно сказать, поскольку Францию, как и все остальные европейские страны, 
давно нельзя рассматривать с точки зрения «национального государства», а как члена Евросоюза, крепко 
связанного единым экономическим полем. Да и во многом успех Олланда был вызван страхом избирателя 
перед ростом популярности крайне правых. Саркози не сумел справиться с этим тем, что сам во многом 
адаптировал их идеи. Олланду стоит усвоить этот урок.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Думаю, что победа на президентских выборах социалиста Франсуа Олланда — это хорошая предпосылка 
к тем радикальным изменениям в стране, перед которыми стоит сегодня всё евроатлантическое 
сообщество, включая Францию. Будут ли эти интенции реализованы и с каким эффектом — это дело 
времени и работы множества факторов.

Во всяком случае, возможность к таким изменениям представилась, а вот «Хватит ли политической 
культуры новым лидерам и готовности бизнес-элит перейти к новым формам организации общественной 
жизни?», «Хватит ли потенциала солидарности, который явно возрождается в странах еврозоны?» — всё 
это вопросы к народу Франции, избравшему президента-социалиста.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25763.html

Не стоит бояться «берлинской» Тимошенко: Григорий Трофимчук
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук прокомментировал интерес глав иностранных государств 
к судьбе избитой в харьковской колонии Юлии Тимошенко.

Уже ясно, что в проблеме с сидящей и лежащей Тимошенко президент Украины просто не знает, как ему 
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поступить. Видимо, Янукович рассчитывал на то, что сам будет торговаться с Западом по данному товару, 
однако Запад повёл себя по-другому. При этом выход, как известно, есть всегда. Сама ситуация показывает 
единственно точное решение: отъезд Тимошенко на лечение в Германию. Не стоит бояться «берлинской» 
Тимошенко — об этом говорит пример «лондонского» Березовского, который со временем просто исчез 
из российской политической жизни.

При этом на Януковиче не будет лежать проклятие за «выдворение» вечного оппонента — она попросила 
сама. Политические сторонники Юлии Владимировны, остающиеся в стране, для Януковича опасности 
не представляют, прежде всего, потому, что они надоели самим украинским избирателям. Это только 
россиянам до сих пор кажется, что украинцы любят Тимошенко, британцы когда-то точно так же были 
уверены, что русские любят Горбачёва.

Если бы для Украины не подошло время принимать Евро-2012, то США и Евросоюзу было бы сложно 
поднять нужную волну и нагнать нужный градус вокруг Тимошенко. Просто одно наложилось на другое, 
и оппоненты Януковича этим мгновенно воспользовались. Странно, что ситуацией не пользуется Россия, 
как это приписывается ей на пустом месте. Владимир Путин, на этом фоне, мог бы демонстративно 
попинать перед телекамерами футбольный мяч, показав свою форму за счёт нового, для себя, вида спорта, 
но сообщив при этом собравшимся журналистам, что надо, наконец, отделить спорт от политики.

Это было бы интереснее, чем неоднозначное предложение о лечении Тимошенко в России, что при 
желании можно расценить и как поддержку позиции Запада.

Интересным также представляется ход по сбросу цены на газ для Украины: мы тут посоветовались, 
посчитали, сейчас не пиковая зимняя нагрузка и т.п. в том же духе. Другого такого удобного случая может 
не представиться. Тем самым, Россия на фоне отъезда Тимошенко на воды в Баден-Баден — дала бы 
Януковичу шанс умиротворить украинское население, которому важнее свой собственный бюджет, чем 
проблемы Тимошенко.

Самое жуткое для украинской власти, во всём этом деле, это то, что Янукович будет вынужден «лечь под 
Европу», но уже в более сложной для себя морально-психологической ситуации. У него практически 
не осталось времени для реализации нужного решения. Ещё раз следует повторить только одно: если бы 
у Януковича были под рукой креативные советники, они бы воспользовались сложившейся обстановкой 
по полной программе — так как и для них тоже сама судьба выслала уникальный шанс.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25765.html

Состав кабинета министров изменится от 50% до 70%: прогноз 
политолога
После инаугурации Владимир Путин будет последовательно выполнять те тезисы, которые были озвучены 
в его статьях. Об этом заявил гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя инаугурацию Владимира Путина и назначение   Дмитрия Медведева     
премьер-министром.

«Первый шаг, который предпримет Владимир Путин — это, наверное, формирование кабинета министров. 
А потом — последовательное исполнение всех тезисов, которые он озвучил в своих статьях и на встречах 
с избирателями», — сказал Мухин.

Политолог отметил, что с потенциальных кандидатов на министерские кресла взята своеобразная подписка 
о неразглашении этой информации: «Теоретически в состав правительства могут войти очень многие, 
практически — мы этого не знаем. Это знают несколько человек, которые, скажем так, участвовали в этом 
процессе утверждения, согласования и формирования. Насколько мне известно, с потенциальных 
фигурантов будущего кабинета министров так или иначе взята подписка о неразглашении — разумеется, 
неофициально. До внесения кандидатов на посты в кабмин в Думу мы можем обсуждать всё, что угодно. 
Состав кабинета министров очень сильно поменяется. В процентном соотношении изменения составят 
от 50 до 80%».

Как ранее сообщало ИА     REX  , Владимир Путин вступил в должность президента Российской Федерации. 
Об этом на торжественной церемонии инаугурации объявил глава Конституционного суда России Валерий 
Зорькин, сообщает корреспондент ИА REX. В 12:00 мск Путин принёс присягу президента в Андреевском 
зале Большого Кремлёвского дворца. Согласно официальному тексту присяги, вновь избранный президент 
поклялся «уважать и охранять права и свободы человека и гражданина, соблюдать и защищать 
Конституцию Российской Федерации, защищать суверенитет и независимость, безопасность и целостность 
государства, верно служить народу». На следующий день, 8 мая, Дмитрий Медведев был избран премьер-
министром РФ. 8 мая, на внеочередном заседании Государственной думы кандидатуру Медведева 
одобрили большинством голосов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25766.html
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Интерес к судьбе Тимошенко неадекватен историческому масштабу её 
личности: Владимир Коробов
Директор Центра исследований южно-украинского пограничья, кандидат социологических наук, эксперт 
ИА     REX   Владимир Коробов прокомментировал интерес глав иностранных государств к судьбе избитой в 
харьковской колонии Юлии Тимошенко.

Действительно, уровень международной озабоченности судьбой Тимошенко удивляет, он явно неадекватен 
историческому масштабу её личности. Юлия Тимошенко – яркий представитель циничной, алчной и 
эгоистической постсоветской элиты, озабоченной лишь собственным процветанием и в грош не ставящей 
истинные интересы общественного развития и интересы простых людей, народа.

Главные её достижения в жизни – это, во-первых, сколоченное явно «непрозрачными» методами 
колоссальное личное состояние, размеры которого и способ его реализации обществу досконально 
неизвестен (речь идет о её деятельности в ЕЭСУ, о которой приглушённо и намёками говорят и пишут 
знающие люди, о состоянии, которое Тимошенко цинично скрывает от общественности, утверждая, 
например, что даже постоянного личного жилья у неё нет); и это, во-вторых, её яркое пиар-участие в 
«помаранчевой революции», последовавший затем приход к власти, ожесточённая «грызня» с Ющенко, вся 
её театрализованная политическая деятельность, которая, как известно каждому украинцу, никакого 
процветания ни Украине, ни её гражданам не принесла. Мы поняли одно – «ей все мешают». Жалко 
женщину, но её поведение в суде под камеру, показало не только нехватку ума и расчётливости, но и просто 
– дефицит воспитания, и бытовое хамство. Речи Фиделя Кастро на суде вошли в историю, а с 
видеороликами с суда Тимошенко она просто «влипла» в историю, а не вошла в неё.

Тимошенко фотографируется для сконструированной для неё политической рекламы, зачитывает 
написанные для неё речи. У неё нет никаких претензий относительно какой-то идейности, идеологии, 
осмысленного, описанного своими словами отношения к политической действительности. Она не известна 
как моральный авторитет или как настоящий вождь нации или класса. Более того, в моральном плане она, 
скорее политик, раскалывающий, чем объединяющий страну. Она осознанно и политически ошибочно 
встала на сторону экспансии западноукраинских ценностей и на сторону монополии украинского языка в 
том культурном конфликте, который раздирает Украину на части.

В отличие от другой жертвы режима – Георгия Гонгадзе, который был идейным защитником свободы и 
демократии, Юлия Тимошенко – жертва внутривидовых разборок в среде адептов и вождей олигархического 
режима. Потерпев личную политическую неудачу, она оказалась жертвой административно-правового 
прессинга, а победила бы она – вполне вероятно, в тюрьме сидел бы Янукович. Недавно был момент, когда 
казалось, Янукович и Тимошенко договорились об изменении политической системы Украины и о 
совместном правлении в виде дуумвирата, но Янукович рискнул – и выиграл выборы.

Секрет международной поддержки Тимошенко не лично в ней, а в Украине в целом, в её геополитическом 
образе, который так будоражит воображение политиков на Западе и Востоке. Западные политики, я 
слышал, в кулуарах демонстрируют свой вкус и говорят о Тимошенко как о вульгарной особе (например, 
«Тигрюля»). На Востоке со скрытым восхищением говорят о её беспринципности и в том духе, что мол, 
«способна на всё» (называют для примера историю с Вяхиревым). Но в контексте украинской ситуации в 
целом Тимошенко – «находка» для наших «зарубежных друзей».

Во-первых, Украина слаба и каждый хочет здесь порулить, повлиять, покомандовать. Вмешательство во 
внутренние дела Украины беспрецедентно. Уже не только президенты дают свои высокие оценки Украине, 
но и самые мелкие, заштатные европейские деятели не боятся и не стыдятся тявкнуть на Украину или пнуть 
ногой её рыхлое тулово.

Во-вторых, хотя значение Украины в последнее время поставлено под сомнение, но оно всё ещё 
значительно и будущее нашей страны привлекает внимание огромного количества людей за рубежом.

В-третьих, в Старом и Новом Свете есть клуб лидеров государств, в котором места расписаны и расписаны 
правила поведения соответственно этих мест, кому и что позволено. Ведущие лидеры мира против 
появления нового infant terrible в Европе, они предостерегают. То, что можно Саркози (история со Строс-
Каном) не позволено Януковичу.

В-четвёртых, в мировой политике в условиях кризиса сокращается набор вопросов, по которым есть 
консенсус, возник некий дефицит мировой солидарности, и, возможно, случай с Тимошенко – 
дополнительная стимуляция такого консенсуса мирового сообщества. Такие истории, подобные истории с 
Тимошенко, нужны Европе для того, чтобы больше сплотиться перед лицом огромных разногласий в 
Евросоюзе, возникших в связи с кризисом.

В-пятых, Путин, конечно, мечтает об альянсе с ослабленной Европой и уже примеряет на себя тогу 
третейского судьи в Европе.

В-шестых, жалко ли «Юлю»? Конечно, при всех отталкивающих и крайне непривлекательных особенностях 
политической личности Тимошенко, её медийного образа, её по-человечески жаль, страдалицу. На Руси 
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принято жалеть сидельцев, такая уж многовековая привычка. «Жалеть Юлю» мешает некоторая 
скандальность, она скандально вела себя на воле, скандальность сопровождает и её «отсидку». Нельзя 
отнять ни у европейских лидеров, ни у простых, малограмотных украинских избирателей право на 
искренность, на искреннее сочувствие Тимошенко. Ещё в Древнем Риме каждый зритель после окончания 
гладиаторского боя имел право показать большим пальцем руки вверх или вниз.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25767.html

Эксперты объяснили причины защиты Юлии Тимошенко лидерами 
разных стран
Юлия Тимошенко — удивительной судьбы политический деятель. За какого ещё заключённого хлопочут 
одновременно госсекретарь США, генсек ООН, президенты Германии, Чехии, Австрии, Италии и Словении 
и МИД РФ. Владимир Путин тоже не остался в стороне, он предложил лечить высокопоставленную 
осуждённую в любой российской больнице. 

Эксперты ИА     REX   объяснили причину редкого консенсуса глав разных стран.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Все хотят получить Тимошенко. «Кто её получит, тот её и приручит». У неё множество связей ещё со времён 
СССР, бездонная память, и контакты на высшем уровне на Украине, России, Германии и не только. Стоит 
ей начать говорить откровеннее, и засветятся те схемы, по которым уже полсотни века отводятся 
«общенародные» средства и ресурсы в частные карманы. А если она будет ещё откровеннее, то народы 
многих стран узнают размеры этого оттока, ужаснутся и захотят мстить. Это — главная причина. Причина 
поменьше — это повод хором намекнуть Януковичу, что он всех вокруг достал своими феодальными 
методами, пусть и под предлогом заботы о Тимошенко, но проявляя солидарность стран, окружающих 
Украину.

Не стоит сбрасывать со счетов и фактор «шерше ля фам», то есть женщины-политика. Женщина-политик 
может красть, врать, клеветать и оскорблять, а чуть что — пищать, что «женщину обижают» и ускользать 
от жёсткой ответственности. И этим она чрезвычайно удобна для тех, с кем она в сговоре. Неудивительно, 
что манипуляторы нуждаются в таких женщинах.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Чего нельзя отнять у Тимошенко — это харизмы! Во всём, от политики до женственности, и даже как 
заключенная она стала образцом харизматического лидера. По определению, лидерство — это процесс, 
когда один человек заставляет группу людей менять своё поведение ради достижения целей этой группы. 
Причём лидерство — это не талант, а влияние на людей, и один и тот же человек может в одной ситуации 
быть лидером, а для другой группы стать лидером не сможет. И талант проявляется в том, чтобы хорошо 
понять свою аудиторию и использовать своё влияние на полную.

А вот харизма — дело особенное, это не о группе, а о самом человеке. Харизма означает наличие 
собственной не ординарной идеи, верность этой идее, постоянное действие и способность пойти на риск 
ради этой идеи. Самым главным риском для большинства людей является негативное мнение окружающих, 
а вот этого Юлия Владимировна никогда не боялась.

А что же сейчас она, казалось бы надёжно спрятанная в тюрьму, сделала со всеми этими государственными 
мужами? Она дала им цель для объединения, позволив продемонстрировать в отношении неё всё то, что 
они обещали народу в своих предвыборных программах — демократичность и человечность. У них 
появилась великолепная, безопасная возможность показать своё «человеческое лицо» — и прославиться 
можно, и не слишком накладно (это ведь не тысячам больных помочь), а не получится — тоже не страшно. 
Не догнали, так погрелись.

Поэтому бояться стоит Януковичу — Тимошенко и в тюрьме продолжает оставаться одним из его 
политических кошмаров. Возможно, с харизмой у него тоже сложилось, а вот лидерству стоит поучиться 
у экс-премьера.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Причина одна — откровенные просчёты украинского руководства, которое приняло правильное 
политическое решение, не подготовив его должным образом и не просчитав возможных последствий. 
Длящаяся много лет неопределённость страны, пресловутая «многовекторность», периодическая 
нерешительная смена внешних ориентаций позволяют соседям использовать эту слабость в собственных 
целях. Избрав из целого букета недоказанных преступлений Тимошенко наиболее неубедительное 
и позабыв о внешнеполитической поддержке, власть вела длинную судебную тяжбу, позволяя подсудимой 
немилосердно пиариться.

Оказавшись, перед лицом неприкрытого шантажа со всех сторон, украинская власть просто растерялась 
и теперь выслушивает деланные «недоумения» от руководства России, отлично знающего, что Юлия 
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Владимировна обокрала Россию на сотни миллионов долларов и российское уголовное дело на неё 
закрыто по нереабилитирующим обстоятельствам.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Наконец у украинского правительства появился козырь в игре. Впервые со времени обретения 
независимости у Киева что-то просят. Президенту Януковичу и его людям не стоит искушать судьбу 
и не сильно блефовать. Что касается приглашения Путина, то очевидно в Москве уразумели, что Украина 
независимое государство и идёт своим путём, а потому хорошо не ставить на фаворитов, а сохранять 
нормальные отношения со всеми политическими силами в стране. Тем более, что в Украину инвестировано 
много российских денег, и Кремлю необходимо обеспечить их безопасность.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Осмелюсь напомнить, что точно так же международные гуманитарные и политические инстанции борются 
за право выехать на лечение в США китайского правозащитника, потерявшего зрение. Его имя я не могу 
здесь воспроизвести на кириллице, а на латинице пишут Chen Guangcheng. И за право лечиться на Западе 
для советских диссидентов тоже выступали политики самого высокого уровня. Так что случай 
с Тимошенко — это не исключение.

Никита Мирошниченко, политолог:

Да просто женщина она красивая и среди тех, кто хлопочет за её судьбу ещё предостаточно мужиков, 
способных это оценить. А у регионалов во главе с их президентом высокая сфокусированность 
сублимированной сексуальной энергии в область жадности ценой тотального энергетического дефицита зон 
рационального мышления, совести и репродуктивного поведения — так будет записано в анамнезе врачами 
психиатрами, после прихода Юлии Тимошенко во власть.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25769.html

Катастрофа SuperJet-100: блогеры «хоронят» российский авиапром
Хотя до офицального объяснения причин гибели российского авиалайнера SuperJet-100 ещё далеко, 
некоторые российские блогеры спешат заявить о «сокрушительном ударе по имиджу российского 
авиапрома» и даже крахе последнего в глазах потенциальных покупателей отечественных самолётов 
за границей, сообщает корреспондент ИА     REX  .

На данный момент о спасательной экспедиции известно мало и сведения противоречивы. Ранее блогер 
и путешественник Сергей Доля, находившийся в оперативном штабе, сообщил, что к обломкам самолёта 
с вертолёта смогли спуститься 6 десантников и прибыла ударная группа поисковиков, однако позднее 
поправил, что высадка не удалась и спасатели смогут добраться до нужного склона лишь через 3 часа.

Истинные причины крушения смогут выяснить лишь специалисты после изучения «чёрных ящиков», 
которые пока не найдены, но некоторые уже активно выдвигают собственные версии трагедии и активно 
«хоронят» российскую авиацию. Так, в комментариях к сообщениям об аварии звучат обвинения в адрес 
российского авиапрома: «Российская авиация может расстаться с планами продвижения своей продукции 
на международный рынок»; «авиапром „дораспиливался“»; «все пилоты знают, что самолёт SuperJet 
ненадёжен, теперь об этом знает весь мир»; «российский авиапром забил последний гвоздь в крышку 
своего гроба».

Тем временем, свои версии трагедии начинают предлагать и некоторые специалисты отрасли. Так, 
на официальном сайте партии «Единая Россия» опубликован комментарий заслуженного лётчика России, 
кандидата технических наук Владимира Герасимова. По его словам, в трагедии нужно искать ошибку 
пилотов, так как надёжность самолёта сомнений не вызывает. «В данном случае, к самолёту по технической 
части претензий не должно быть, зато к экипажу претензий много», — отметил он. «Если самолёт прошёл 
все необходимые нормы технического обслуживания и лётной годности, значит, с ним всё в порядке», — 
подчеркнул пилот.

Отметим, что SuperJet-100 — первый пассажирский лайнер, разработанный специалистами «Компании 
„Сухой“». Ранее авиационный холдинг специализировался только на производстве истребителей, а также 
малых спортивных самолётов. Проект самолёта появился ещё 10 лет назад, когда специалисты 
авиационной отрасли заявили о необходимости обновления отечественного авиационного парка, 
состоящего из самолётов серий «Ту» и «Як». О названии нового самолёта объявили в 2007 году 
на авиасалоне в британском городе Фарнборо, а первый демонстрационный показ опытной модели провели 
этом же году в Комсомольске-на-Амуре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25768.html
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Глава Мордовии назначен врио губернатора Самарской области
10 мая президент России Владимир Путин подписал указ о досрочном прекращении полномочий 
губернатора Самарской области Владимир Артякова. По данным пресс-службы, место Артякова временно 
займёт освобождённый от должности главы Республики Мордовия Николай Меркушкин, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Владимир Артяков возглавлял регион на протяжении почти 17 лет. В данный момент он отправлен в 
отставку «по собственному желанию» в соответствии с подпунктом «в» пункта 1 статьи 19 федерального 
закона от 6 октября 1999 года №184-Ф3, отметили в пресс-службе. Временно исполняющим обязанности 
губернатора области назначен Николай Меркушкин, которого 10 мая указом президента освободили от 
должности главы республики Мордовия. Согласно документу, Меркушкин лишился предыдущего поста 
также «по собственному желанию». Его место в Мордовии займёт временно исполняющий обязанности 
руководителя республики Владимир Волков.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25770.html

Первые указы нового президента России: Владимир Путин упустил 
свой шанс поразить мир
Эксперты ИА     REX   прокомментировали первые указы вступившего 7 мая в должность президента 
Владимира Путина.

Григорий Трофимчук, политолог:

Вал указов нового президента сразу же после инаугурации призван стать доказательством того, что 
Владимир Путин начал реализацию обещанного во время избирательной кампании. Затронуты практически 
все сферы, описанные в его программных статьях. При этом, к сожалению, бросается в глаза знакомая 
стилистика в духе «надо» и «будет», нацеленная на будущие, относительно далёкие времена. 2018 год, 
конец президентского срока, стал очередной рубежной вехой. Но россиянам уже давно хочется потрогать 
руками то, что они строят с 2000 года.

Путинские советники, и соответственно он сам, упустили последнюю возможность поразить Россию и мир 
небывалым, необычайным Путиным. Путиным, который выпустил бы примерно такие указы:

— «Об ограничении финансовой деятельности обладающих сверхдоходами российских граждан 
на территории РФ с 00 час. 8 мая 2012 года»;

— «О размещении оперативно-тактических ракетных комплексов „Искандер“ на территории 
Калининградской области РФ и ряда иностранных государств к 1 сентября 2012 года»;

— «Об усилении продуктового рациона военнослужащих срочной службы с 1 июня 2012 года»;

— «О снижении тарифов на коммунальные услуги для граждан Российской Федерации с 1 июля 2012 года»;

— «Об уголовной ответственности за создание посреднических и паразитических компаний в монопольных 
отраслях российской экономики и ликвидации существующих»;

— «Об ограничении экспорта российского сырья за рубеж в рамках программы по обеспечению 
жизнедеятельности будущих российских поколений»;

— «Об уголовной ответственности ряда бывших министров Правительства РФ»;

и другие возможные варианты.

Такой ход мгновенно выбил бы тротуарную плитку из рук тех, кто постоянно напоминает, что срок Путина 
надо считать не с 2012, а с 2000 года, и что он давно уже должен демонстрировать конкретные факты, 
а не прогнозы. Не говоря уже о том, что это был бы лучший подарок ветеранам Великой войны ко Дню 
Победы, которым, наконец, посчастливилось бы увидеть своими глазами её реальные результаты.

Такой ход событий сам по себе растворил бы всю уличную оппозицию, которой стало бы просто нечего 
делать на улице, ей самой стало бы интересно то, что теперь сделает Путин III. Она рванулась бы 
к телевизорам, не говоря уже о реакции наблюдателей внутри СНГ и во всём мире. Мировые СМИ 
захлебнулись бы новостями из России. Таким образом, Путин перенастроил бы весь мир на пустом месте, 
за один день, без всякого вложения сил и средств. Вместо этого россиян, по всей видимости, ждёт суровая 
и жестокая реальность: очередное повышение цен и тарифов на всё, которое было оттянуто большим 
выборным циклом. Путин не произвёл кадровых перестановок, а старые кадры — которыми пропитаны все 
путинские кабинеты и коридоры — могут предложить только то, что предлагали уже не раз: ожидание. 
Но ожидание уже не работает.

Сандра Новикова, журналист и блогер:
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Практически все эти указы стратегические: о демографической политике (демография сейчас — едва ли 
не главная проблема), о совершенствовании военной службы и развитии вооруженных сил (у России ведь 
всего два союзника — армия и флот), о межнациональном согласии (мы видим, как враги пытаются сеять 
в России межнациональную рознь), о внешнеполитическом курсе и экономической политике (внешняя 
политика и экономика — едва ли не самые важные направления государственной деятельности), 
о здравоохранении и науке (эти направления также чрезвычайно важны).

Не забыл президент накануне Дня Победы и о ветеранах (указ о единовременной выплате в связи 
с годовщиной Великой Победы), ну, и подписал чисто технический указ — распоряжение правительству 
продолжать работу до формирования нового Кабмина.

Очевидно, что все эти указы были подготовлены зараннее, задолго до 7 мая — ведь подготовить 
президентский указ — дело не одной минуты.

Все указы правильные, и, как я сказала, стратегические. Но одного указа там не хватает, указа о так 
называемых митингах. Народ интересуется, почему это провокаторы и организаторы массовых беспорядков 
отделываются смехотворным штрафом и уходят восвояси? Доколе?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Судя по «залповости» их подписания — указы были готовы давно. Путин вполне мог бы растянуть 
их подписание на месяц, давая двое-трое суток на доведение каждого, но он решил удивить народ 
подписанием их в один день, тотчас после присяги. Эта решительность показывает, что Путин во власти 
не позирует благостно, а действует молниеносно. И этот напор видимо показывает, как Путин намерен 
служить и что ждёт от страны такого же динамизма.

Хронометраж от десяти минут до получаса на подписание указа означает, что текст вычитывался перед 
подписанием. Это ещё один признак для опытных чиновников, что Путин не подписывает документов 
«вслепую», а тщателен и педантичен.

Если всмотреться в хронологию указов, то за сутки до этого были назначены новые Главкомы флота 
и авиации. События происходят очень быстро, как в поговорке: «Русские долго запрягают, но быстро едут». 
Эта скорость радует, эта скорость — признак наличия энергии.

Владимир Беляминов, политолог:

Чётко очерчена доктрина внешней и внутренней политики, основные направления необходимости развития 
российской экономики и социальной политики. Формируется новая команда, как и в любой ситуации, когда 
лидер набирает свою команду. Отрадно видеть то, что наконец-то наука занимает то место в общественной 
жизни страны, которое ей и отведено. Проводятся первые шаги, которые очертят основные векторы 
развития России на ближайшие 6 лет.

Андрей Давыдов, журналист:

Указы, конечно, не готовятся в один день, но их подбор для первого дня президента должен быть знаковым. 
Как свидетельство того, что Путин в курсе всех ключевых проблем и ему не нужно времени для раскачки, 
чтобы войти в курс государственных дел, как первостепенных, так и текущих, которые в полном смысле идут 
потоком. Думаю, это получилось наглядно.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Указы президента Путина напоминают директивы съезда КПСС. Это самые общие указания. Осталось 
только поручить тов. А.Н.Косыгину составить «Основные направления развития народного хозяйства СССР 
на 2012-2016 годы», чтобы добавить конкретики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25771.html

Аналитики считают пределом 7%-ное падение рынка акций за майские 
праздники
С начала мая российский рынок акций упал более чем на 6%, на фоне сопоставимого по масштабу 
снижения цен на «чёрное золото» и более чем 3%-ной просадки по западным фондовым индикаторам. 
В результате праздничного падения Индекс ММВБ выполнил цель для движения вниз, достигнув 7 мая 
уровня поддержки 1350 пунктов. Индикатор RSI на дневных графиках указывает на локальную 
перепроданность, что позволяет рассчитывать на снижение напора продаж. Хотя, предстоящие закрытия 
реестров по Газпрому, ЛУКОЙЛу, Татнефти и Сургутнефтегазу, ТНК-BP и ожидаемая просадка котировок 
акций на размер рекомендованных к выплате дивидендов ещё окажут понижательное давление 
на фондовый индекс. Так что повторный возврат к отметке 1350 пунктов по Индексу ММВБ выглядит ещё 
весьма вероятным. Об этом говорится в экспресс-обзоре ВТБ24 10 мая, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам аналитика банка Станислава Клещёва, если говорить о причинах, спровоцировавших продажи 
на финансовых рынках в начале мая, то главной из них стал политический фактор: «Результаты выборов 
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во Франции (смена главы государства с весьма некомфортным превышением отметки 50% голосов 
победителем) и неспособность греков сформировать правящую коалицию после проведённых выборов 
в парламент в очередной раз акцентируют внимание инвестиционного сообщества на кризисе еврозоны. 
Отсутствие единства не только в Европе, но и в отдельных странах только усложняет принятие 
необходимых решений».

В российских новостях аналитики ждут формирования нового состава правительства. «Сохраняющаяся 
неопределённость в этом вопросе сдерживает инвесторов от возобновления покупок. Мы продолжаем 
считать, что ближайший месяц предоставит наиболее интересные возможности для формирования 
инвестиционных портфелей с перспективой уже на рост во втором полугодии 2012 года. Поэтому 
расцениваем текущее снижение как возможность для входа в рынок», — резюмировал Клещёв.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25772.html

В чём поможет России закон «О регистрации агентов влияния»: 
эксперты
России необходим аналог американского закона «О регистрации агентов влияния». Об этом заявил член 
Общественной палаты РФ Георгий Фёдоров 4 мая в Москве в ходе пресс-конференции на тему 
«Международные наблюдатели на федеральных выборах в России. Как выяснилось, такое мнение 
разделяют многие эксперты ИА     REX  .

Фёдор Яковлев, эксперт по вопросам безопасности и кризисным ситуациям:

Бесспорно, что закон, аналогичный американскому закону о регистрации иностранных агентов (The Foreign 
Agents Registration Act (FARA), крайне необходим России, как и любому другому государству, реально 
не желающему превращаться в чью-либо марионетку. В США закон был принят в 1938 году в качестве 
противодействия германской пропаганде, но вполне эффективно действует и в настоящее время.

По мнению члена Общественной палаты РФ Георгия Фёдорова, «любая организация, спонсирующаяся из-за 
рубежа, не должна существовать на территории нашей страны» и именно поэтому «российскому 
законодательству пора применять закон по аналогу США 1938 года — „О регистрации агентов влияния“: 
каждая общественная организация должна регистрироваться в Минюсте, для того, чтобы своевременно 
сдавать отчётность, получить свой номер, и они должны все телефонные разговоры, финансовые счета, 
электронную почту сдавать органам контрразведки США. Если они этого не делают — это мера от штрафа 
до уголовного преследования. Если в России применить этот закон, то такие организации будут думать».

В принципе, нет ничего проще, за 74 года применения, в американском законе все возможные варианты 
и вопросы, что называется, вылизаны и его вполне можно взять за основу. Однако появление такого закона 
в России в ближайшее время вряд ли возможно и дело не в «организациях, спонсирующихся из-за рубежа», 
а в российских политических деятелях. Ведь закон обязывает регистрироваться и регулярно отчитываться, 
так называемых, «иностранных принципалов», к которым относятся не только юридические, 
но и физические(!) лица. А контроль за их деятельностью осуществляет отдел регистрации иностранных 
агентов Управления контрразведки Департамента национальной безопасности Министерства юстиции США.

А теперь следует посмотреть на некоторые практические аспекты отдельных «физических лиц». 
В результате недавней международной агрессии против Ливии, Россия потеряла по разным оценкам от $16 
до $20 миллиардов. В то же время, 12 тысяч солдат армии США были переброшены с военной базы 
на Мальте и из США на территорию Ливии в город Марса-Эль-Брега, «нефтяные ворота Ливии». По словам 
английского военного эксперта Питера Бейнчли «Аргументам.ру», «они должны взять под охрану 
нефтеперерабатывающие заводы, трубопроводы и места добычи нефти». Он также заявил, что если 
Америка возьмёт его под свой военный контроль, то нефть будет поставляться по явно заниженным ценам. 
Примерно по 20-25 долларов за баррель. И это обрушит цены на нефть во всем мире, что отразится 
и на российских экспортёрах.

Одним из наиболее «голосистых» в антиливийском хоре российских политиков, безусловно, был 
специальный представитель президента РФ по сотрудничеству со странами Африки, председатель 
комитета СФ по международным делам Михаил Маргелов. За своё усердие сей «деятель», которого Лев 
Вершинин очень метко назвал «позором семьи Маргеловых», даже получил американскую медальку 
«за служение международному сообществу»!? Так чьим агентом он является?

Постоянный представитель России при НАТО Дмитрий Рогозин в марте 2011 года грозно заявлял, что 
«проведение наземной операции будет квалифицировано как оккупация Ливии, и это прямо противоречит 
резолюции, принятой Советом безопасности ООН», что, в принципе, правильно, поскольку в резолюции 
СБ ООН № 1973 действительно указано: «исключить возможность пребывания иностранных оккупационных 
сил в любой форме на любой части ливийской территории». А что же сейчас, когда свершившимся фактом 
стал не только разгром Ливии иностранными войсками, но и нахождение на её территории «оккупационных 
войск» США? А сейчас Рогозин является одним из активнейших лоббистов размещения перевалочного 
пункта НАТО в Ульяновске!? Так чей он агент?
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Президент РФ Дмитрий Медведев, вопреки здравому смыслу и объективной действительности, поспешил 
подписать в середине марта прошлого года, указ, согласно которому был запрещён въезд в Россию 
и транзитный проезд через территорию страны Каддафи, его близким родственникам и целому ряду 
ливийских чиновников, что, фактически, полностью развязало руки агрессорам из НАТО при разгроме 
Ливии. При этом особо следует отметить, что указ Медведева, в котором Каддафи и его близкие 
родственники обвинялись в тяжких преступлениях против собственного народа, не опирался на данные 
ни одного российского ведомства, которые могли бы предоставить такие сведения! В настоящее время уже 
всем хорошо известно и понятно, что это была не более чем состряпанная и растиражированная 
дезинформация. А это свидетельствует о том, что президент РФ и его администрация были активно 
задействованы в международной информационно-пропагандистской агрессии против Ливии 
и руководствовались при этом отнюдь не национальными интересами, а, подчинялись указаниям из-за 
рубежа, согласно которым вполне осознанно распространяли сфабрикованные там же дезинформационные 
штампы. Так чьи они агенты?

Перечень фамилий высокопоставленных российских чиновников можно продолжать, но и этих достаточно 
для того, чтобы понять невозможность принятия такого закона в России в настоящее время.

Григорий Трофимчук, политолог:

Такой гипотетический и «очень суровый», как предполагается, закон ничего не изменит, так как на практике 
он будет исполняться в том же режиме, как все остальные, действующие, российские нормы. Те, кто 
предлагает их принятие, как и остальные россияне, само собой, давно догадываются, о ком идёт речь, 
поэтому сюрпризов не будет.

К примеру, Людмилу Алексееву или Бориса Немцова массовое общественное мнение, и даже многие 
представители власти, давно и прочно относят к группе «американских агентов влияния». Очень часто 
называются конкретные суммы, в долларах, полученные от конкретных прозападных организаций. Однако 
на практике это ничего не меняет: Алексеева и все её верные друзья (Венедиктов, Сванидзе и т.д.) 
остаются, с таким общественным имиджем, многолетними, успешными членами всех государственных 
совещательных органов.

Поэтому если появится закон «Об агентах», он абсолютно ничего не изменит ни в привычной деятельности 
влиятельных агентов, ни в плане социальных преференций, которые они имеют от действующей российской 
власти. Почему-то именно российская власть греет их на почётных местах, предоставляя широкую 
политическую трибуну (персональные телепрограммы, радиостанции и т.д.), а уже потом «Госдеп США».

Самое интересное, что значительная часть пока ещё незарегистрированных в официально установленном 
порядке «агентов американского влияния» уже с успехом осваивает новый проект Кремля — Общественное 
телевидение. Сидят, задают вопросы Медведеву. Видимо, мешает нехватка соответствующего закона — 
теперь это ясно окончательно. Как только появится новая, суровая и крайне эффективная, карательная 
мера, население России уже не увидит привычных лиц на экранах своих телевизоров. Ни Быкова, 
ни Хакамаду, ни Парфёнова, ни Познера.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Я рад, что Фёдоров стал сторонником идеи, которую я на сайте ИА REX продвигал уже десяток раз, 
скопировать и именно скопировать закон FARA, в чём можно убедиться, введя в поиск FARA. А если 
вчитаться, можно увидеть, почему уместно именно слово «скопировать», и его аналоги «клонировать», 
«заимствовать». Если США не стыдно пользоваться русскими ракетами для вывода спутников в космос, 
то России не стыдно пользоваться американскими законами, что полезны, и это столь же полезно, как 
читать Джека Лондона, Марка Твена и пользоваться долларом.

Будут уверяющие, что эти законы вредны. На Украине власти хором поют, что суд присяжных не нужен, 
и чем больше власти у них, тем больше им он и не нужен. Если российские политики выучат содержание 
FARA, то им тоже станет страшно, ведь, по сути, этот закон кроет всех зарубежных агентов, включая 
банковских и оффшорных. И придётся служить Родине, а не зарубежью. Зато не придётся огорчаться 
от расправ, могущих быть, если законные меры противодействия «зарубежу» будут столь же слабы, как 
в 1917 году и ранее.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, такой закон России крайне необходим и принимать его надо было уже вчера или даже позавчера. Давно 
пора взять на заметку представителей всех этих «правозащитных организаций», лиг избирателей, «голосов» 
из ниоткуда и тщательно проверить, а чем это они занимаются в России, и кем финансируются.

Конечно, если такой закон будет принят (ЕСЛИ), то тут же начнутся вопли и сопли о том, что в России душат 
демократию и свободу (хотя США, где такой закон давно существует и где на выборы никакие иностранные 
наблюдатели не допускаются вообще, никто не обвиняет в нарушении свобод, а, напротив все называют 
эталоном демократии), но это ничего: давно уже пора понять, что врагам нашим Россия всегда будет плоха, 
что бы она ни делала.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  11.05.12

Так что такой закон необходим, и насколько мне известно, работа в этом направлении уже ведётся, 
в частности, Профсоюзом Граждан России Н. Старикова.

А вот парламентские политические партии пока помалкивают — видать, невыгоден этот закон коммунистам 
и эсерам, шакалящим под чужеземными посольствами...

Что же, придётся заниматься этим важным делом партии «Единая Россия» и лично президенту Путину.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Период западных восхищений демократизацией России закончился ещё в 1998 году — вместе с падением 
экономики до 60% от уровня 1990 года и дефолтом. В последующие 14 лет каждый процент прироста 
российского ВВП сопровождался двумя процентами роста недовольства российской демократией. 
Преодоление финансового кризиса и выход России на докризисные показатели практически все 
финансируемые Западом организации дружно встретили на Болотной площади. Россия демократическая 
страна, запрещать ничего не надо. А поставить под контроль и заставить отчитываться в суммах людей, 
устраивающих уличные беспорядки за нероссийские деньги — обязанность государства. Странно, что 
подобного Закона до сих пор нет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25774.html

Выборы президента Сербии: прозападный Тадич или консерватор 
Николич?
Во втором туре президентских выборов в Сербии Борис Тадич и Томислав Николич будут бороться 
за электорат социалистов, радикалов и либерал-демократов. Об этом заявил старший научный сотрудник 
Института славяноведения РАН Пётр Искендеров корреспонденту ИА     REX  , комментируя прошедшие 
в Сербии президентские выборы.

«Первый тур президентских выборов в Сербии фактически завершился ничьей: по тем данным, которые 
поступали, разница между лидирующими кандидатами составила менее 1%, что, в пересчёте на голоса, 
составило где-то примерно 10-12 тысяч голосов. Таким образом, судьба второго тура выборов будет 
зависеть от того, кому отдадут голоса избиратели тех кандидатов, которые шли во втором и третьем 
эшелоне. Пока Борису Тадичу удаётся собрать большее количество голосов от этих кандидатов. 
В частности, он уже заручился поддержкой либерал-демократов Чедомира Йовановича — это 
примерно 5% голосов. Также в его пользу высказались представители партии „Объединённые регионы 
Сербии“ — это ещё примерно 6% голосов», — отметил Искендеров.

По мнению специалиста, значительную поддержку Томиславу Николичу может оказать бывший премьер-
министр Сербии Воислав Коштуница: «На что реально может рассчитывать Томислав Николич? Это, 
прежде всего, голоса бывшего премьер-министра Сербии Воислава Коштуницы, набравшего примерно 7% 
голосов. Коштуница занимает сейчас, пожалуй, наиболее непримиримую позицию в отношении Бориса 
Тадича, и, прежде всего, по вопросам Косово и интеграции Сербии в Европейский Союз. Поэтому 
не исключено, что голоса электората Воислава Коштуницы могут отойти Томиславу Николичу. Что касается 
бывших соратников Николича в лице сербских радикалов, то во-первых, радикалы показали на этих 
выборах на удивление слабый результат: они не прошли в Скупщину и реально имеют поддержку около 4% 
голосов. Очевидно, это связано с тем, что Воислав Шешель, формальный лидер партии, находясь 
в тюрьме Гаагского трибунала, был не в состоянии вести активную предвыборную кампанию, а в рядах 
партии не нашлось другого такого харизматичного лидера который мог бы повести за собой радикалов; 
понятно, что выдвижение в президенты Сербии вместо Воислава Шешеля его супруги Ядранки Павлович 
вряд ли могло спасти ситуацию, и, скорее, превратило предвыборную кампанию радикалов в фарс. Следует 
также учитывать, что Томислав Николич и его сторонники со скандалом уходили из рядов Сербской 
радикальной партии: звучали взаимные обвинения в предательстве, финансовых махинациях, и так далее, 
поэтому маловероятно, что даже эти 4% сербских радикалов проголосуют за Николича».

Вместе с тем, по мнению эксперта, основной фигурой, за электорат которого развернётся борьба, будет 
социалист Ивица Дачич: «Главный вопрос состоит в том, кому отойдут голоса шедшего третьим вице-
премьера, министра внутренних дел, социалиста Ивицы Дачича. Формально все последние годы после 2008 
года Соцпартия находилась в правящей коалиции с Демократической партией Бориса Тадича, и Ивица 
Дачич, в принципе, поддерживал нынешний курс правительства Сербии, направленный на интеграцию 
в Европейский Союз. Однако следует учитывать, что избиратель у социалистов крайне неоднороден: там 
есть люди, которые сохранили верность ещё бывшему президенту Слободану Милошевичу, есть люди, 
которые вообще не верят нынешним политикам — ни нынешним властям, ни оппозиции. В этих условиях 
Ивица Дачич — идеальная третья сила, которая и сохраняет в себе и ностальгию по прежним временам 
Тито и Милошевича, и одновременно сохраняет оппозицию совсем уж прозападному курсу Бориса Тадича. 
К кому же отойдут избиратели Ивицы Дачича? Очевидно, что многие из них либо вообще откажутся 
голосовать во втором туре, либо могут проголосовать за Томислава Николича. Однако, чтобы получить 
преимущество, Томиславу Николичу надо аккумулировать весь электорат социалистов. Ивица Дачич 
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в первом туре набрал 14% голосов, и как минимум две трети этих голосов должны отойти Томиславу 
Николичу для того, чтобы лидер Сербской прогрессивной партии мог рассчитывать на поддержку. 
Теоретически это возможно, однако практически — маловероятно. На мой взгляд, если в ближайшие 
10 дней не произойдёт ничего экстраординарного, Борис Тадич одержит итоговую победу, и его 
преимущество может составить примерно 10% голосов».

Напомним, выборы в Сербии состоялись 6 мая. По итогам первого тура голосования, лидером стал 
действующий президент Борис Тадич, который подал в отставку в начале апреля 2012 года. Практически 
вровень с Тадичем идёт его главный оппонент — бывший радикал, лидер Прогрессивной партии Сербии 
Томислав Николич. По разным данным, разрыв между кандидатами составляет около одного процента 
голосов. Второй тур президентских выборов в Сербии пройдёт 20 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25773.html

В Абхазии обнаружен арсенал боевиков, готовивших теракты в Сочи
Спецслужбы России и Абхазии в ходе оперативно-розыскных мероприятий 4-5 мая выявили на территории 
Абхазии десять схронов с вооружением, которое планировалось использовать для совершения терактов 
во время Олимпиады в Сочи. Об этом 10 мая сообщили в Национальном антитеррористическом комитете.

В частности, из обнаруженных тайников изъяты противоракетные зенитные комплексы «Игла» и «Стрела», 
противотанковые управляемые реактивные снаряды (ПТУРС), огнемёт и миномёт со снарядами, 
гранатомёты различных марок, противотанковые и противопехотные мины, гранаты и самодельные 
взрывные устройства, другие различные виды оружия.

По данным ФСБ России, данный арсенал боевики планировали в течение ближайших двух лет переместить 
в Сочи, чтобы использовать его для совершения терактов в период подготовки и проведения Олимпийских 
игр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25775.html

На Украине призывают погасить очаг фашизма на Виннитчине
Компартия Украины призывает президента, генпрокурора и главу МВД предотвратить нацистскую 
техногенную угрозу, очагом которой является музейный комплекс на базе ставки Гитлера «Вервольф». 
Об этом с трибуны Верховной Рады заявил народный депутат Украины фракции КПУ Евгений Царьков.

«Шабаш безответственности областной власти перешёл все границы. Безответственность её проявляется 
в передаче ставки всё новым хозяевам. Сейчас у „Вервольфа“ три хозяина и прибавился к ним новый. 
Изменения ознаменовались восстановлением таблички на воротах с надписью „Halt“, колючей проволоки 
и вышки. В каком месте здесь увидели музей, я не знаю», — отметил Царьков.

Народный депутат напомнил, что ранее ещё глава государства публично дал руководству Винницкой 
области указание провести общественные слушания касательно передачи ставки в частные руки.

«Только через обсуждение с общественностью должны проходить реконструкции исторического восприятия 
этого комплекса, однако до сих пор ни единой реакции не было. Патриотическое воспитание по-винницки 
началось с продажи книг о Гитлере. В музее нам с радостью расскажут всю подноготную и детально опишут 
быт кровавого фюрера. Тут вам и поминутный график работы, восхваление его трудоголизма, его картины, 
книги, поэзия приказы, прейскурант на наших партизан (сколько платить сдавшему и как сдавать 
партизана). Непонятно, во что сегодня винницкие власти превратили этот комплекс, и какие ценности они 
пропагандируют. Но одно хочу сказать, что фашизму в Украине места нет. Поэтому я надеюсь, что 
президент, генпрокурор и глава МВД должным образом отреагируют на эту ситуацию», — подытожил 
Евгений Царьков.

Напомним, что остатки ставки Гитлера «Вервольф», которая находится в 0,5 км от трассы Винница—Киев 
на территории Стрижавского сельского совета вблизи пгт. Стрижавка, Винницкого района Винницкой 
области взято на учёт как памятку истории местного значения, связанную с Великой Отечественной войной 
решением Винницкого облисполкома от 22.12.1997 № 443.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25776.html

Голосуя за Николича и «Прогрессивную партию», сербы ничем не 
рисковали: мнение
Несмотря на победу Прогрессивной партии Сербии в парламентских выборах, в Скупщине будет создана 
коалиция. Об этом заявил старший научный сотрудник Института славяноведения РАН Пётр Искендеров 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя прошедшие в Сербии парламентские выборы.
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«В Сербии исторически велика роль президентского поста, и поэтому те избиратели, которые 
проголосовали на     президентских выборах   за Бориса Тадича, в принципе голосовали не столько за данную 
конкретную фигуру, сколько за стабильность. Понятно, что сегодня Тадич является наиболее реальной 
фигурой в глазах мирового сообщества — то есть, той фигурой, с которой согласны иметь дело и Евросоюз, 
и международные финансовые институты, и другие организации. В этом случае голосование идёт 
за стабильность. Что же касается голосования по избирательным спискам, то действительно, Сербская 
прогрессивная партия Томислава Николича одержала победу. В принципе, повторилась та тенденция, 
которая имела место в Сербии на протяжении последних лет, когда относительное большинство голосов 
на парламентских выборах набирает оппозиционная партия, однако реально она остаётся в оппозиции, 
поскольку правящей коалиции удаётся, слегка переформатировав ряды, сохранить ключевые посты 
и сохранить устойчивое большинство в Скупщине. Очевидно, что на этот раз произойдёт то же самое, 
поскольку голосов президентской коалиции, коалиции Ивицы Дачича и либерал-демократов хватит для 
того, чтобы иметь в Скупщине примерно 130-140 мандатов, и, учитывая то, что в составе Скупщины 
350 мест, это даёт им относительное и довольно устойчивое большинство», — отметил специалист.

По его мнению, в критических ситуациях Томислав Николич поддержит нынешнюю власть и не пойдёт 
на конфронтацию с Западом: «Почему Томислав Николич с первого раза показал такие хорошие 
результаты? Дело в том, что соединив и критику действующих властей, он выступает с весьма жёсткими 
заявлениями по проблеме Косово, обвиняя Бориса Тадича в стремлении пойти на уступки по Косово 
в обмен на ускоренное членство Сербии в Евросоюзе, он также позитивно высказывается в отношении 
России, в частности, выступая за углубление российско-сербского сотрудничества, и одновременно 
он также является „рукопожатной“ фигурой на Западе: Николич имеет опыт работы в Европейском 
парламенте, и западные лидеры в принципе спокойно относятся к возможности его появления 
на руководящих постах в Сербии. Таким образом, голосуя за Томислава Николича, сербские избиратели, 
которые уже устали от потрясений, понимают, что они не рискуют ввергнуть Сербию в новую изоляцию. 
Томислав Николич — умеренный националист, который в критических моментах, скорее всего, поддержит 
нынешнюю власть, чем пойдёт на открытый конфликт с Западом. Этим можно объяснить его достаточно 
хорошие результаты».

Напомним, парламентские выборы в Сербии состоялись 6 мая — в один день с президентскими. В отличие 
от президентской гонки, победу в парламенте одержала Прогрессивная партия, возглавляемая бывшим 
лидером Сербской радикальной партии Томиславом Николичем. Несмотря на это, по данным сербских 
СМИ, демократы Томислава Николича и социалисты Ивицы Дачича договорились о формировании 
коалиции. Также, согласно этим данным, к социалистам и демократам примкнёт одна из правоцентристских 
партий Сербии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25777.html

По факту крушения SuperJet-100 в Индонезии возбуждено уголовное 
дело
Следственный комитет РФ возбудил уголовное дело по факту крушения в Индонезии российского самолёта 
«Sukhoi SuperJet-100». Об этом 10 мая сообщили в пресс-службе ведомства, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как уточняется, дело возбуждено по признакам преступления, предусмотренного частью 3 статьи 263 УК 
РФ «Нарушение правил безопасности движения и эксплуатации транспорта».

В рамках уголовного дела следователям предстоит проверить процедуру подготовки экипажа к полёту, 
а также техническое состояние самого воздушного судна перед отправкой из России. Будет допрошен 
технический персонал, готовивший воздушное судно к полёту, и представители компании «Гражданские 
самолёты Сухого», имевшие отношение к созданию самолёта и подготовке его к эксплуатации.

В настоящее время Следственным комитетом прорабатывается вопрос о направлении в Джакарту 
следователей Главного следственного управления и криминалистов Главного управления криминалистики, 
которые смогут присутствовать при следственных действиях, проводимых правоохранительными органами 
Индонезии.

В ходе расследования уголовного дела будут устанавливаться причины авиакатастрофы и виновные лица, 
а также юридические лица, к которым в дальнейшем в интересах родственников погибших, признанных 
потерпевшими, могут быть заявлены иски о возмещении вреда.

Напомним, самолёт «Sukhoi SuperJet-100», выполнявший демонстрационный тур по странам Азии, 
потерпел крушение 9 мая близ индонезийской Джакарты. Лайнер столкнулся с горным массивом Салак 
на высоте 5,2 тысячи футов во время исполнения показательного полёта. Незадолго до потери связи 
и исчезновения с экранов радаров борт запросил разрешение на снижение с высоты 10 тысяч футов 
до 6 тысяч. После этого самолёт начал поворот направо и снижение в районе горы высотой 6,2 тысяч 
футов.
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Обломки авиалайнера были обнаружены 10 мая. На борту находилось 48 человек — граждане пяти стран, 
включая восьмерых россиян.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25778.html

Путин: Россия примет активное участие в расследовании крушения 
SuperJet-100
Президент России Владимир Путин выразил соболезнования президенту Индонезии Сусило Бамбангу 
Юдойоно в связи с крушением российского самолёта «Sukhoi SuperJet-100». Об этом сообщила пресс-
служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Примите мои самые искренние соболезнования в связи с трагической гибелью граждан Индонезии, 
находившихся на борту потерпевшего катастрофу российского самолёта „Сухой Суперджет-100“. Высоко 
ценю ваши личные усилия по организации поисковой операции и началу расследования причин крушения 
самолёта», — говорится в обращении Путина.

Российский президент отметил, что он «со своей стороны дал необходимые указания российским 
представителям принять самое активное участие в проводимом расследовании в тесном взаимодействии 
с индонезийскими партнёрами».

«Прошу вас, господин президент, передать слова сочувствия и сострадания родным и близким 
погибших», — говорится также в послании.

Напомним, самолёт «Sukhoi SuperJet-100», выполнявший демонстрационный тур по странам Азии, 
потерпел крушение 9 мая близ индонезийской Джакарты. Лайнер столкнулся с горным массивом Салак 
на высоте 5,2 тысячи футов во время исполнения показательного полёта. На борту находилось 
48 человек — граждане пяти стран, включая восьмерых россиян.

Следственным комитетом России по данному факту возбуждено уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного частью 3 статьи 263 УК РФ «Нарушение правил безопасности движения 
и эксплуатации транспорта».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25779.html

На Украине предлагают ввести бойкот товаров нацистских регионов
Эксперт Мирослава Бердник предлагает присоединиться к акции «Хватит кормить фашизм!». «Три года 
назад, возмущённая пропагандой дивизии СС „Галиция“ путём рекламы эсесманов на детской продукции 
под слоганом „Живи среди вечных ценностей!“, я написала этот материал — „Галицкие молочники идут 
в бой“. Несколько раз его дублировала. Он разошёлся очень широко. Каков же результат? Поскольку ещё 
Леся Украинка написала, что украинские „патриоты“ любят Украину до глубины собственного кармана, 
закончилось тем, что компания... сменила логотип! И теперь вместо эсесовского льва продукцию молочной 
компании украшает корона. Заблуждающимся „сшивателям“ идентичностей хочу напомнить, что сами 
культуртрегеры у себя не стесняются вести против остальной Украины экономическую войну по давнему 
принципу оуновцев „Свій до свого по своє“, под которым в 20-е-30-е годы развернулся в Галиции террор 
против польских и еврейских торговцев, на Львовщине начали маркетинговую акцию против товаров иных 
регионов под слоганом „Купуй львівське!“ (Покупай львовское!»)«, — отмечает эффективность таких акций 
эксперт.

Можно ли рассчитывать на эффективность таких акций в борьбе с неонацизмом? Своим мнением 
поделились эксперты ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог:

Предлагаемая промо-акция против «Галиции» — очередное доказательство того, как плоско, 
неизобретательно действуют оппоненты «бандеровцев», «лесных братьев», «басмачей» и их коллег. 
Патриотический маркетинг всегда осуществляется в лоб: чёрное — это чёрное, а белое — это белое, 
никакой изобретательности, полное отсутствие здоровой изощрённости. Считается, что истинные патриоты 
должны рубить правду-мать как дрова, без вариантов. По этой причине «все прогрессивные силы» 
проигрывали до сих пор, и будут гарантированно проигрывать дальше.

Украина за счёт таких проектов сама, своими собственными руками отсекает от себя западные территории. 
Начинается с нежелания покупать «галицийское» молоко и масло, а заканчивается физической 
невозможностью посетить эти земли. Странно, что Евросоюз не ухватился за этот крайне перспективный 
для него проект — видимо, из-за нехватки времени и средств: Евро-2012 и всё такое. Для запуска 
фактического развала Украины достаточно будет раскачать мозги бизнесменам в самой «Галиции», 
чтобы те, в борьбе за собственный бизнес, организовали встречный отпор всем товарам «с востока».

Поэтому такая акция «по борьбе с неонацизмом» не только пустая (так как основную толпу под неё 
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поверстать всё равно не удастся), но и напрямую опасная.

Интересно было бы провести и профессиональный обзор графики, что предлагают сделать восточные 
украинские патриоты, публикуя этикетки львовских продуктов и делая акцент на «галицийской короне». Но, 
к сожалению, на это нет времени, а то можно было бы продемонстрировать разномастные коронованные 
гербы субъектов Российской Федерации, которые, по всей видимости, тоже ждут своего суверенного часа. 
Одно только пиво «Сибирская корона» чего стоит, если говорить чисто о продуктах.

Акция «Купуй львивське!» является стандартной для регионов любой постсоветской страны, так как всем 
местным производителям приходится, в предложенных нам диких экономических условиях, как-то 
выживать. Поэтому даже в России всё казанское борется против нижегородского, владимирское против 
рязанского.

Для того чтобы в теме «фашисткой символики» действовать осознанно, надо, для начала, понять, что 
представляют собой главные государственные графические атрибуты, и откуда у них растут ноги — начиная 
с флагов Украины и РФ, с украинского герба. И как-то догадаться, что все эти «галицийские короны» лишь 
вытекают, естественным образом, из общего главного тренда.

К примеру, я знал одного из известных ветеранов войны, которого до самой смерти трясло при виде 
российского «триколора». Ему было 15 лет, когда он воевал в составе партизанского отряда и, по его 
рассказам, его не раз забрасывали во вражеский лагерь, где он часто наблюдал такую символику, 
принадлежавшую власовцам. За уничтожение этих подразделений он и получил тогда Звезду Героя 
Советского Союза. Как нам тогда быть в этом случае?

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Бойкот — подарок всем фашиствующим, если он не подкреплён серьёзными международными 
политическим акциями. Попытки бойкота Израиля не оказывают серьёзного давления на окончание 
оккупации Палестины. Куда более жёсткий бойкот Ирана тоже пока не согнул исламскую республику. Даже 
бойкот нацисткой Германии в 1930-х не имел серьёзного эффекта.

Бойкот галицийских товаров сделает огромную услугу Западной Украине, если акция удастся. Для 
различных экстремистов это подтверждение всей их пропаганды, что «москали рулят», для Партии 
Регионов усиление западноукраинских националистов лишь на руку. Партия «Свободы» не имеет никаких 
шансов стать общеукраинской силой, зато подрывает шансы на создание существенной оппозиции. Если же 
бойкот будет иметь серьёзный эффект, то услуга Западной Украине будет ещё большей, как в случае 
с Грузией. Потеряв российский рынок, грузины вынуждены были выйти на Запад, и научились торговать 
и производить товары по-западному. Недавно разговорился с американским оптовиком грузинских вин 
в Америке. Он мне рассказал, что после потери России они успешно открывают для себя мир.

Другой маленький пример, в Нью-Йорке открывается фирма, продающая сделанное в Грузии облачение для 
православных священников. Они размещаются при монастыре Русской Церкви за границей, работают 
быстро и хорошо. Кстати, раньше облачения, ткани и многое другое покупались у фирмы, со снабжением 
со Львова, но там и дорого, и сервис неудовлетворительный.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я целиком и полностью поддерживаю идею Бердник, и хочу тихо и застенчиво заметить, что бойкотировать 
Галичину, и не только, я предлагала ещё три года тому назад, а ровно год назад, в мае 2011, снова 
возвращалась к этой теме в довольно широко распространившемся по бескрайним просторам интернета 
посте «Бойкот Галичине!». Поэтому бойкот под условным лозунгом «Хватит кормить Галичину!» необходим, 
и вестись он должен сразу по нескольким направлениям: бойкот продукции, бойкот нематериальной 
продукции (книги, газеты, сайты, телеканалы), бойкот людей (не сдавайте квартиры людям с Галичины, 
не нанимайте их на работу), туристическо-рекреационный бойкот (не ездите отдыхать в Западную Украину), 
и т п.

Эффективны ли будут такие меры? Ну, если бойкотировать Галичину будут только отдельные энтузиасты 
вроде нас, а все остальные будут выискивать себе оправдания типа: «А, всё равно те львовские 
предприятия давно принадлежат иностранцам. А ничего не изменится, если я куплю вот эту коробку конфет 
фабрики „Свиточ“. Ах, но ведь галицкая „молочка“ дешевле!», то никакого толка от этого бойкота не будет. 
Но если бы массы прониклись идеей стратегии малых дел, если бы сделали её нормой, образом жизни, 
если бы сопротивлялись оранжевому фашизму ежедневно и ежечасно, если бы всерьёз взялись за бойкот 
товаров, и не только товаров из Галичины, то эта стратегия принесла бы свои плоды и оказалась бы весьма 
эффективной, гораздо, на порядок или даже на порядки эффективнее всякого рода уличных акций (уличные 
акции я вообще считаю своего рода политической сублимацией).

Кстати, то, что бойкот — мера весьма эффективная, подтверждает и небезызвестный нам Д. Шарп. 
Открываем его методичку (198 ненасильственных действий) и читаем: «Методы отказа от экономического 
сотрудничества».

Акции потребителей:
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Бойкот потребителей;

Отказ покупать те или иные товары;

Отказ от аренды;

Общенациональный потребительский бойкот;

Международный потребительский бойкот;

Акции рабочих и производителей:

Бойкот рабочих;

Бойкот производителей;

Акции посредников:

Бойкот поставщиков и посредников;

Акции владельцев и управляющих:

Бойкот торговцев;

Отказ сдавать в аренду или продавать собственность...

Кстати, бояться дедушку Шарпа не стоит, наоборот, его методички следует внимательно изучать, и кое-какие 
шарповские методы (например, тот же бойкот) брать на вооружение. Ну, а против тех методов, которые нам 
не подходят и не могут быть взяты на вооружение, надо разрабатывать эффективные методы 
противодействия. Так победим.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Это неэффективно по нескольким причинам. Первая в том, что акциями «галицких» предприятий могут 
владеть и донецкие и еврейские, а потом будут вопли, что начался финансовый холокост. Вторая причина 
в том, что идейными мотивами сбивается механизм конкуренции свежести и качества пищевых продуктов и, 
лишившись конкурентов, местные производители могут снизить качество и свежесть. Третья причина в том, 
что «не покупать далёкие продукты» и так работает, к примеру, та же Галиция покупает уголь в Польше, 
и не потому, что донецкий коптит сильнее, а просто польский ближе и дешевле. Точно так же покупают почти 
всё, что ближе и дешевле. Четвёртая причина в том, что даже если случатся убытки галичан — их будут 
покрывать из бюджета, так что будет ещё один виток поборов с регионов-доноров, а галичане смогут 
вообще не работать. Пятая причина в том, что нужно обрадоваться, что на западенщине хоть что-то делают, 
кроме убытков, митингов и выклянчивания дотаций. И шестая, главная, причина в том, что на Украине вся 
реклама и упаковка — на мове и особой разницы нет, кто производитель. В общем, попытка «торгового 
бойкота региона» и «вышибания инвесторов из региона» будет явлением звучным в интернете, 
но не массовым в реале, а значит, не кассовым, а значит, не стрессовым.

Акции целесообразны иного плана, в стиле: «Мы — стремимся в Космос, а вы — стремитесь в схрон», 
показывающие ущербность галицкого неонацизма — «галицизма» в сравнении с общерусской 
солидарностью — «русизмом». Но ныне на Украине без консолидации с Россией об этом говорить рано. 
А значит, остаются лишь методы, что заявлены, мотивирующие не превосходство, а пренебрежение.

Александр Русаков, журналист и блогер:

Этот вопрос давно зреет, и вот начались какие-то прорывы. Я поддерживаю Мирославу Бердник и готов 
встать рядом и подставить своё плечо. Наше горе-руководство Медведев и Путин все эти вещи знают и всё 
отлично понимают, что происходит в западной Украине. Но я не слышал, чтобы об этом говорил Медведев 
или Путин, они могут только закрывать рты русским патриотам у себя дома в России (статья 282). 
А высказаться и что-то сказать о фашизме и нацизме на Украине молчат. Почему за них эти вопросы 
поднимают обычные люди на Украине или в России. Акция давно уже нужна и назрела. Все товары 
с Западной Украины не покупать.

Лев Вершинин, политолог:

Думается мне, тема, поднятая Мирославой Бердник, не только актуальна и (что важно) вполне претворяема 
из слов в дела, но (что ещё важнее), будучи реализована на практике, весьма эффективна. А чтобы тем, кто 
решит поддержать разумную инициативу, было проще определиться, рекомендую сперва, заглянув сюда 
и сюда, выписать нужное.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25780.html
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Путин потребовал представить доклад о причинах задержки с 
гособоронзаказом
Более трети гособоронзаказа на 2012 год до сегодняшнего дня остаётся не размещено. Об этом заявил 
президент России Владимир Путин на совещании по вопросам развития оборонно-промышленного 
комплекса 10 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Минобороны и предприятия ОПК в установленные сроки в целом вновь не уложились: больше трети 
гособоронзаказа до сих пор не размещено. В ближайшее время жду от Минобороны и военно-
промышленной комиссии доклада на данную тему», — приводит слова Путина пресс-служба Кремля.

Вместе с тем, президент отметил, что «ситуация по поводу заключения госконтрактов в этом году чуть 
лучше, чем в 2011 году».

Он напомнил, что ранее было принято решение размещать гособоронзаказ не на один год, а сразу на 3-7 
лет вперёд. «Рассчитываем, что это позволит предприятиям ОПК выстроить ритмичную работу, более 
эффективно использовать свои финансовые ресурсы», — сказал глава государства.

В то же время он подчеркнул необходимость новых шагов в сфере планирования и реализации 
госпрограммы вооружений. «Следует усилить контроль за качеством выполнения гособоронзаказа на всех 
этапах: от его формирования и размещения до реализации, а также свести к минимуму корректировки уже 
утверждённого гособоронзаказа», — сказал Путин.

В ходе совещания он сообщил, что общий объём контрактов между Минобороны и «Уралвагонзаводом» 
составляет 19 миллиардов рублей. «Хочу поблагодарить министерство обороны и руководство предприятия 
за то, что они закончили достаточно сложные переговоры, завершили их и подписали контракт на три года 
по модернизации бронетехники (360 единиц) общим объёмом 19 млрд рублей со стопроцентной 
предоплатой. Это хорошие условия для предприятия, которые гарантируют чёткую и бесперебойную 
работу», — отметил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25781.html

Путин: Дефицит рабочих создаёт угрозу для выполнения 
гособоронзаказа
Нехватка квалифицированных рабочих создаёт риски для выполнения гособоронзаказа. Об этом заявил 
президент России Владимир Путин на совещании по вопросам развития оборонно-промышленного 
комплекса 10 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Нужно укреплять и кадровый потенциал ОПК. Сейчас многие предприятия столкнулись с огромным, 
острым дефицитом квалифицированных рабочих кадров. Это препятствует налаживанию современного 
производства, отсутствие современных, хорошо подготовленных рабочих кадров создает риски для 
своевременного и качественного исполнения гособоронзаказа», — сказал глава государства.

В связи с этим Путин отметил необходимость повышения престижа профессий, связанных с «оборонкой», 
в том числе «через предоставление специалистам, занятым в оборонно-промышленном комплексе, 
дополнительных социальных гарантий и преференций». «И конечно, необходимо обеспечить повышение 
уровня оплаты труда в отрасли», — добавил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25782.html

«Марш миллионов»: у властей есть основания для оптимизма
Власти Москвы санкционировали проведение 6 мая шествие-митинг с заявленной численностью до 5 тыс. 
человек от Калужской площади по улицам Большая Якиманка и Большая Полянка через Малый Каменный 
мост до Болотной площади. Число участников значительно превысило ранее объявленные и полицией, и 
организаторов. Полиция задержала около 250 человек оппозиционных активистов, в их чсиле оказались 
провокаторы. Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал митинг «Марш 
миллионов» и перспективы повторения подобных акций.

К моменту проведения «Марша миллионов» интерес к оппозиционным акциям по итогам выборов серьёзно 
снизился. Об этом говорят хотя бы настроения в соцсетях. По сравнению с митингами «За честные 
выборы» в декабре 2011–феврале 2012 года желающих прийти на «Марш миллионов» среди пользователей 
Vkontakte и Facebook оказалось в 3-4 раза меньше. Фактически, инаугурация Владимира Путина для 
оппозиции стала последней возможностью использовать тему прошедших федеральных выборов 
эффективно. Как говорили герои «Бриллиантовой руки», «гипс снимают, клиент убегает». Это и побудило их 
к более радикальным действиям.

Кроме того, на «Марш миллионов» в любом случае вышло меньше народу, чем на пике кампании «За 
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честные выборы» несколько месяцев назад (около 8000 человек по данным ГУ МВД, от 10 000 до 14 000 по 
различным независимым оценкам, что в любом случае в несколько раз меньше, чем на алогичных акциях 
зимой). Снижение многолюдности акции прошло за счёт менее политизированных их участников. Поэтому и 
доля радикалов, которые ходят на такие акции в любом случае, среди митингующих возросла, создав 
подходящую атмосферу для противостояния с полицией.  Интересно, что именно в связи с «Маршем 
миллионов» впервые была попытка на практике вспомнить о «сакральной жертве». В ночь после митинга 
 через соцсети был распространён ролик о митингующем, который, якобы, был убит полицейскими, но эта 
информация в итоге не подтвердилась.

Поводом для оптимизма оппозиции можно считать формирование устойчивого многолюдного ядра 
участников подобных акций, более широкого, чем состав активистов организаций-участников этих митингов. 
Впрочем, это было очевидно уже зимой. В будущем оппозиционеры могут привлечь это ядро для акций под 
новыми лозунгами (например, «против коррупции»).

Однако есть основания и для оптимизма властей. Во-первых, призвав к акциям в день инаугурации и 
«ночным гуляниям» в праздники, оппозиция навредила себе же самой. Акции протеста в течение нескольких 
дней подряд быстрее приводят к психологической усталости их участников. На примере акций протеста за 
досрочные президентские выборы в Грузии в ноябре 2007 года, против избрания Саакашвили в январе 2008 
года, по итогам президентских выборов в Армении в феврале-марте 2008 года мы видим, что подобные 
акции в «режиме нон-стоп» обычно сходят на нет самое большое через пару недель после их начала. 
Российская оппозиция до сих пор действовала разумнее, ориентируясь на крупные митинги с длительными 
паузами между ними. Во-вторых, готовность большей части митингующих к радикальным действиям не 
очень велика, как и уровень их организованности. На кадрах с митинга видно, что ОМОН без сопротивления 
со стороны основной части участников мог задерживать радикалов среди митингующих. По здравому 
размышлению это должно остудить тех в оппозиции, кто зимой так надеялся на радикальный сценарий. С 
радикалами на марше ОМОН справился даже без использования слезоточивого газа и водомётов. Кстати, 
накал уличного противостояния в том же Ереване в феврале-марте 2008 года был куда выше, тем не менее, 
избранный тогда президент Серж Саргсян у власти до сих пор.

Скорее всего, радикальная оппозиция ещё сможет использовать тему «нелегитимности власти» для 
организации крупных митингов в мае - первой половине июня 2012 года. Численность крупных митингов в 
Москве в это время может даже немного превзойти «Марш миллионов». Но будет и отток – за счёт 
наименее политизированных участников и тех, кто просто не хочет ввязываться в потенциальные драки с 
полицией. Затем тема уйдёт – вспомним, как падал интерес к подобным акциям в других постсоветских 
республиках. Для новых митингов после летнего политического межсезонья оппозиции придется искать 
новые поводы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25783.html

Общая информация о самолётах семейства Sukhoi SuperJet-100
9 мая российский самолёт «SuperJet-100», выполнявший демонстрационный тур по странам Азии, потерпел 
крушение вблизи индонезийской Джакарты. Лайнер столкнулся с горным массивом Салак на высоте 5,2 
тысячи футов во время исполнения показательного полёта. Никто из 48 человек, находившихся борту 
самолёта, не выжил.

Самолёты семейства «Sukhoi SuperJet-100» являются основным проектом компании «Гражданские 
самолёты Сухого» (ГСС), входящей в состав холдинга «Сухой», которая была образована в 2000 году. 
Главными направлениями деятельности ГСС являются разработка и производство самолётов гражданского 
назначения, а также их маркетинг, продажи и послепродажное обслуживание. Семейство «Sukhoi SuperJet-
100» состоит из двух самолётов пассажировместимостью 75 и 95 кресел в конфигурации с базовой 
и увеличенной дальностью.

Как сообщается на сайте компании ГСС, самолёты семейства создаются в условиях «беспрецедентно 
тесного» международного сотрудничества. Партнёром ГСС является итальянская компания Alenia 
Aeronautica, партнёром с разделением рисков — PowerJet (совместное предприятие НПО «Сатурн» 
и компании Snecma). Консультант проекта — лидер мирового самолётостроения, «Боинг Коммерческие 
самолеты». Всего в программе по созданию нового семейства самолётов «Sukhoi SuperJet-100» принимают 
участие более 30 ведущих компаний-поставщиков систем и комплектующих.

«Самолеты „Sukhoi SuperJet-100“ интегрируют лучшие решения современного авиастроения. Планируется 
их сертификация как по российским, так и по международным нормам. Технические и эксплуатационные 
характеристики „Sukhoi SuperJet-100“ обеспечивают конкурентные преимущества и высокий экспортный 
потенциал продукта. Объём рынка для самолётов семейства оценивается в 1040 самолетов до 2027 года, 
в то время как прогнозируемый спрос на самолёты этого класса достигает 6100 самолётов к 2027 году», — 
отмечают в компании.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25784.html
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Путин должен понять, что мигранта следует заинтересовать Россией: 
Григорий Трофимчук об экзаменах для гастарбайтеров
Одним из первых поручений Владимира Путина после вступления в должность президента Российской 
Федерации стало требование до ноября 2012 года ввести обязательный экзамен по русскому языку, истории 
России и основам российского законодательства трудящихся-мигрантов, за исключением 
высококвалифицированных специалистов. Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук 
прокомментировал инициативу президента, которую он предлагал реализовать ещё являясь премьером. 
В частности, в начале 2012 года Владимир Путин заявил: «Нам важно, чтобы мигранты могли нормально 
адаптироваться в обществе. Да, собственно, элементарным требованием к людям, желающим жить 
и работать в России, является их готовность освоить наши культуру и язык». 7 мая он подписал указ 
об обеспечении межнационального согласия, который и предусматривает введение для гастарбайтеров 
обязательного экзамена по русскому, истории России и основам российского законодательства.

В теме русского языка для мигрантов, приезжающих в РФ, Путин действует правильно: язык надо знать. Всё 
остальное: история, литература, основы законодательства РФ уже автоматически вытекают из этого 
главного требования, так как без языка эти массивы никому не интересны и не нужны. Однако поставив 
такую задачу, Путин — в отличие от Медведева, который упорно не даёт практических схем и дорожных 
карт — должен показать, как этой цели достичь на практике. Только в этом случае не будет коррупционной 
торговли сертификатами и теневых тарифов за экзаменационные оценки. Путин должен понимать, что 
мигрант из Таджикистана или Киргизии — не школьник и не студент, поэтому здесь должны быть не только 
иные финансовые, но и особые обучающие схемы, мгновенно дающие результат.

Таким образом, Путин должен понять, что, для начала, мигранта следует заинтересовать Россией, чтобы 
он сам, без постороннего давления и принуждения потянулся к изучению этой огромной ниши. Для этого 
в теме адаптации мигрантов должны работать не чиновники, не западные организации и даже 
не соотечественники мигранта, зарегистрировавшие в России диаспоры и желающие контролировать 
на этой основе своих земляков, а собственно русские общественные организации. Такой контакт уже сам 
по себе будет способствовать дружбе и взаимопониманию между народами.

Однако в этом месте встаёт главная проблема: деньги. В новой России никогда, ни один чиновник не отдаст 
деньги какой-то «посторонней» организации, которая знает, как реализовать проект Путина в сжатые сроки, 
с максимальной отдачей для страны и для её международных отношений. Чиновники из соответствующих 
миграционных ведомств, казалось бы, должны сами, днём с огнём, разыскивать русские, российские 
общественные организации, которые не только предлагают такие идеи, но и знают, как их продвинуть. 
В России всё наоборот: от таких организаций стараются, скорее, скрыться, чем попытаться реализовать то, 
что они предлагают.

Поэтому если Путин действительно не желает коррупции в миграционной нише, он должен срочно создать 
государственную структуру, которая будет обязана сама искать такие организации и отчитываться 
президенту, кого нашла. К примеру, можно учредить должность Уполномоченного по миграции, на которого 
и возложить освоение мигрантами необходимого пакета российских текстов и тестов.

Уже сейчас отдельные общественные организации РФ предлагают уникальные адаптационные методики, 
включая выпуск разговорников: русско-таджикских, русско-киргизских, русско-узбекских, русско-китайских, 
русско-вьетнамских и т.д. Вся новизна данного предложения становится очевидной, как только любой 
наблюдатель посмотрит на содержание традиционных миграционных буклетов — ни одной родной 
киргизской буквы, тонны английского текста. При этом следует учесть, что тот же самый киргиз зачастую 
не знает не только английского и французского — он даже по-киргизски пишет с трудом, так как образование 
теперь везде за деньги.

Как только красивые русские девушки с улыбкой на лице начнут вручать прибывающим в РФ трудовым 
резервам понятные им буклеты — на вокзалах, в аэропортах, в портах — тогда многое пойдёт в нужную 
сторону.

Ещё одной проблемой является то, что мигранты из сопредельных стран — почти поголовно рабочие, 
простые люди. А рабочий человек, пусть даже русский, подвергается в РФ моральным унижениям: работать 
на реальном производстве в России сейчас не престижно, над рабочим смеются везде, начиная 
с «развлекательных» телепередач. Путин, как известно, пробует поднимать престиж рабочего, однако этот 
престиж поднимется сам, если резидент какого-нибудь комедийного «клаба», не приносящий никакой 
реальной пользы, просто начнёт получать в два-три раза меньше, чем приезжий работник из Таджикистана, 
Молдавии или Украины.

Путину и здесь надо регулировать систему, а уже потом нависать над мигрантами, которые лишний раз 
озлобятся против Москвы, когда им продадут в каком-нибудь углу языковой сертификат, не гарантирующий 
ни знаний, ни рабочего места, ни денег.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25785.html
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Нет фашизму на Украине: Фёдор Яковлев о фальшивках и героизации 
гитлеровских пособников
Эксперт ИА     REX   по вопросам безопасности и кризисным ситуациям Фёдор Яковлев прокомментировал 
предложение Мирославы Бердник присоединиться к акции «Хватит кормить фашизм!».

С моей точки зрения, у этой акции есть два положительных момента. Первый заключается в том, что она 
закончится ничем, поскольку за этим призывом, кроме его словесного выражения, более ничего не стоит. 
Кстати, аналогичные примеры уже имеются. В 2009 году одесская общественная организация 
«Добровольное общество защиты объединенной Руси» («ДОЗОР») предложила отметить 300-летие со дня 
рождения Мазепы надписями на лбу его портрета на 10-гривневых купюрах, отражающими его 
действительную сущность, типа «иуда», «предатель» и другими аналогичными по смыслу словами. Как 
заявляли активисты организации: «Это не требует практически никаких усилий, но при этом каждая купюра 
проходит через массу рук, неся правду людям». Но, увы, хотя его выполнение действительно не требовало 
«практически никаких усилий», призыв остался лишь призывом, так же, как и портрет Мазепы на 10-
гривневых купюрах, поскольку никаких реальных дел по воплощению его в жизнь вслед за этим призывом 
от его инициаторов не последовало.

Второй положительный момент от этой акции, это то, что она в очередной раз наглядно покажет отсутствие 
на Украине серьёзного антифашистского движения, способного противостоять фашизации украинского 
общества, и, возможно, заставит задуматься над этим прискорбным фактом.

В данном конкретном случае также следует отметить, что главная проблема Украины состоит не в галицких 
товарах, не в финансовом состоянии западных областей Украины и даже не в симпатиях определённой 
части жителей региона к разного рода фашистским холуям, а в катастрофическом снижении уровня 
невосприятия фашистской идеологии и, особенно(!), её конкретных пропагандистов абсолютно на всей 
территории Украины, в которой уже давно и достаточно успешно фашизм возрождается через пышную 
героизацию гитлеровских пособников из ОУН-УПА, в том числе, на официальном, правительственном 
уровне. О количестве разного рода пропагандистских материалов, героизирующих подвиги ОУН-УПА, 
и говорить не приходится.

Наряду с этим, на Украине отсутствуют организации способные и имеющие возможность вести активную 
и эффективную антифашистскую пропаганду. Зато есть масса тех, которые её, что называется, со всех 
трибун декларируют, но в реальной жизни поступают с точностью, до наоборот. Например, «борцы 
с фашизмом» из правящей в настоящее время Партии Регионов раздают в школах книги о «подвигах» ОУН-
УПА, возлагают цветы к памятнику Бандере и проводят концерты песен о подвигах УПА. А первый 
заместитель председателя ПР Владимир Рыбак вообще считает, что руководитель националистической 
партии «Свобода», известной своими антирусскими и антироссийскими провокациями и прославлением 
«вояков» дивизии СС «Галичина», Олег Тягнибок, кстати, получивший от ветеранов дивизии 
СС «Галичина» золотой крест с формулировкой «За особые заслуги»: «Это — образец националиста, 
который болеет за Украину. Ничего плохого не могу сказать об этом».

Более того, 22 марта 2012 года депутаты Верховной Рады из фракции ПР, за исключением одного(!), дружно 
проголосовали за постановление о праздновании 120-летия со дня рождения униатского патриарха Иосифа 
Слипого, того самого, который 20 апреля 1942 года в львовском соборе святого Юра отправил 
торжественное богослужение в честь дня рождения Адольфа Гитлера, а 28 апреля в том же соборе провёл 
такое же торжественное богослужение в честь создания дивизии СС «Галичина», в которую на должность 
капелланов были направлены униатские священники. О последнем событии сообщила 29 апреля 1943 года 
газета «Львівські вісті» своим читателям: «По случаю решения о создании дивизии СС в соборе Святого 
Юра состоялся торжественный молебен, который совершал епископ И. Слипой в присутствии губернатора 
дистрикта Галичина бригаденфюрера СС Отто Вехтера. От униатской церкви благодарение фюреру и Богу 
воздал главный капеллан дивизии, униатский священник В. Лаба».

За указанное постановление проголосовали даже два из трёх сопредседателей украинского 
«Антифашистского форума», также депутаты ВРУ от ПР — харьковчанин Дмитрий Шенцев 
и днепропетровец Олег Царёв, третий сопредседатель этой «антифашистской» организации — глава 
Луганского облсовета Валерий Голенко, видимо, присоединится к своим единомышленникам 
непосредственно во время торжеств в честь Слипого. Правда, как это принято у украинских политиков, 
на официальном сайте форума все трое с 2009 года декларируют совершенно противоположные цели: 
«Мы будем добиваться отстранения от власти всех политиков, скомпрометировавших себя проявлениями 
ксенофобии, расизма, фашизма. Сегодня официальный Киев, обеляя и героизируя нацистских пособников, 
поощряет возрождение крайних форм национализма, ведёт дело к ревизии итогов Второй мировой войны. 
Такая политика угрожает миру и спокойствию Украины, разжигает русофобские настроения, стимулирует 
распространение нацистской идеологии в стране. Эти опасные игры с историей, поддержка реваншистских, 
ультранационалистических организаций и партий приобрели угрожающий характер на Украине. В стране-
победительнице фашизма в 65-ю годовщину Великой Победы открыто проводились парады фашистских 
недобитков из дивизии СС «Галичина», пытались отменить празднование Дня Победы, а национал-
фашистская идеология стала едва ли не составной частью «державной идеологии».
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За это постановление проголосовал также депутат ВРУ от ПР, член президиума международного 
правозащитного движения «Мир без нацизма» Вадим Колесниченко. В этой связи, надо полагать, 
в предстоящем чествовании Слипого на Украине примет самое непосредственное участие и председатель 
движения «Мир без нацизма», российский сенатор Борис Шпигель!? В сентябре 2011 года в Киеве 
состоялось учредительное собрание ещё одной международной организации «Международный 
антифашистский фронт», сопредседателями которого были избраны генерал-полковник, председатель 
международного Украинского союза участников войны В. Воронцов, Герой Советского Союза, участник 
Парада Победы на Красной Площади 1945 года И. Селифонов и председатель совета правозащитного 
общественного движения «Русскоязычная Украина»... Колесниченко. Вряд ли Воронцов и Селифонов, 
безусловно заслуженные и уважаемые люди, разделяют взгляды своего сопредседателя на чествование 
Слипого, но, видимо, им тоже придётся либо принимать участие в предстоящих торжествах по поводу 
юбилея этого гитлеровского пособника, благословлявшего тех, кто стрелял в спину им и их боевым 
товарищам, либо определяться в отношениях со своим коллегой по «антифашистской» организации.

Не намного действеннее и «теоретическая» антифашистская патетика лидеров Коммунистической партии 
Украины и её «подшефного» Антифашистского комитета Украины, которая достаточно карикатурно 
смотрится на фоне конкретных практических дел. Да, фракция коммунистов в ВРУ действительно 
единогласно проголосовала против постановления о праздновании юбилея Слипого, но ведь в парламенте 
с 2007 года действует межфракционное депутатское объединение в поддержку канонической православной 
церкви, одним из сопредседателей которого является представитель КПУ Екатерина Самойлик! 
Объединению, в состав которого входит более трети депутатов украинского парламента, было вполне 
по силам заблокировать принятие этого постановления, тем более, что ни для кого не является секретом то, 
что основной задачей униатской церкви с момента её искусственного создания Ватиканом в 1596 году, 
является насильственное окатоличивание исконно православных украинцев! Тем не менее, даже попытки 
такой принято не было, более того, за это постановление проголосовали оба других сопредседателя этого 
объединения, включая того же Колесниченко! Но это не мешает Самойлик, её однопартийцам 
и их «антифашистским коммунистическим убеждениям» и далее «конструктивно» продолжать с ними 
«плодотворное сотрудничество» в рамках указанного межфракционного депутатского объединения 
в поддержку(!?) канонической православной церкви.

Впрочем, так же как и депутату Донецкого областного совета от КПУ Ирине Поповой, не помешало 
заявление АКУ о том, что деятельность Колесниченко по героизации фашистских пособников «подрывает 
антифашистское сопротивление и служит тем, кто пытается установить в Украине профашистскую 
диктатуру», а его «выступления и статьи оправдывают вандализм неонацистов, которые теперь 
выкапывают из могил и разбрасывают на поругание, как было в городе Комарно Городоцкого района 
Львовской области, останки советских воинов-освободителей», проголосовать на Всеукраинской 
конференции российских соотечественников за избрание уже упоминаемого Колесниченко председателем 
Всеукраинского координационного совета российских соотечественников!?

Директор украинского филиала Института стран СНГ Владимир Корнилов широко известен читающей 
публике своими острыми, умными и исторически точными публикациями антифашистского характера, тем 
не менее, он является членом совета... возглавляемой Колесниченко организации «Русскоязычная 
Украина»!? То есть, на Украине налицо какая-то причудливо-химерная картина крепкого сна 
«антифашистского» разума, достойная кисти Франсиско Гойи, — с одной стороны, категорическое 
осуждение пропаганды фашизма в любой форме на словах, но с другой, вполне деловые и даже, можно 
сказать, дружеские отношения с теми особями, которые пропагандой фашизма занимаются!? Для того 
чтобы убедиться в том, что это носит на Украине прямо массовый характер, стоит зайти на страничку «Анти 
Оранж» на Facebook в раздел «друзья», и посмотреть, как на данной страничке в «друзьях» очень даже 
мирно соседствуют большинство участников организации нынешнего бойкота товаров из Галичины, всё 
с тем же... Колесниченко. Особенно пикантно там выглядят представители Прогрессивной 
социалистической партии Украины, президиум которой в обращении к президенту Международного 
правозащитного движения «Мир без нацизма» Б.Шпигелю заявлял: "Вадим Колесниченко блокирует 
антифашистское движение Украины и не достоин представлять Украину в Международном правозащитном 
движении "Мир без нацизма« (http://www.vitrenko.org/start.php?lang=1&part_id=1&article_id=11931), а ещё 
ранее на сайте ПСПУ его назвали «фашиствующим русобом» и «бело-синим» неофашистом« 
(http://vitrenko.ru/start.php?lang=1&part_id=1&article_id=6913)!?

По поводу принятия ВРУ постановления о праздновании юбилея Слипого, председатель Совета Сумской 
областной общественной организации «Русский культурный центр» и региональный координатор ВКСОРС 
по Сумской области Сергей Бобырев, обращаясь 30 марта 2012 года непосредственно к Колесниченко и, 
констатируя, что его «любовь к коллаборационистам может вызвать только одно отношение — гадливое 
презрение», абсолютно справедливо заявил, что «для честных людей, связавших свою судьбу с Русским 
Делом, работать под Вашим началом далее недопустимо». А затем, «от лица нашей областной 
общественной организации и от себя лично», Бобырев выразил Колесниченко «недоверие, как избранному 
руководителю ВКСОРС» и предложил «коллегам по ВКСОРС выразить к политическому поведению» 
Колесниченко «своё отношение».

Правда, остальные «коллеги» Колесниченко и Бобырева предпочли отмолчаться. Более того, спустя месяц, 
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28 апреля прошло очередное заседание ВКСОРС, созданного и работающего под руководством российского 
посольства и на деньги российских налогоплательщиков, которое вёл... Колесниченко, к тому же цинично 
нацепивший на лацкан пиджака... георгиевскую ленточку (http://www.edinaya-odessa.org/publ/44354-vskors-v-
poiskah-novoy-strategii-obnovlyaetsya.html)!? А «убеждённый антифашист» и по совместительству глава 
украинского представительства Россотрудничества Константин Воробьёв, лично присутствовавший на этом 
заседании, активно... поддержал позицию Колесниченко!?

Вполне возможно, что такая позиция Воробьёва объясняется тем, что Колесниченко также и один из пяти (!) 
членов бюро Всемирного координационного совета российских соотечественников, курируемого главой 
российского МИДа Сергеем Лавровым. При этом следует отметить, что Колесниченко переизбран в бюро 
на очередной срок во время заседания ВКСРС, естественно состоящего исключительно из «убеждённых 
антифашистов», 20 марта 2012 года, то есть, за два дня до своего голосования за постановление 
о праздновании юбилея Слипого! Надо полагать, что он, голосуя за нацистского пособника Слипого, 
выполнял наказ своих коллег по этому «совету»?! Если добавить, что единственная на Украине газета для 
российских соотечественников «Русская правда», являющаяся официальным органом ВКСОРС 
и финансируемая Россией, на     первой странице одного из     номеров напечатала фотографию некоего   
молодчика со     свастиками на     рукаве   «вышиванки», которые после протестов читателей потом пришлось 
на сайте срочно ретушировать, то становится понятным, насколько современный неофашизм на Украине 
присущ даже организациям российских соотечественников, находящимся под управлением и контролем 
российского МИДа!?

Возвращаясь к теме самой акции, хочу отметить, что лично я категорический противник смешивания всех 
и вся в одну кучу с наклеиванием общих ярлыков. Да, Галичина дала Украине Степана Бандеру, Романа 
Шухевича, Мыколу Лебидя и многих других фашистских холуёв, которые являются её позором. Но Галичина 
также дала Украине Ярослава Галана, 110 лет со дня рождения которого исполняется в этом году, Гавриила 
Костельника и многих других, которыми может по праву гордиться вся Украина. И в настоящее время 
на Галичине, наряду с лидером ВО «Свобода» Олегом Тягнибоком, активно прославляющим гитлеровских 
пособников, живёт и работает Анатолий Бобрышов — председатель Русской общины Львовской области 
и Конгресса русских общин Западных областей Украины, который, например, получил грамоту «за личный 
вклад и содействие в проведении мероприятий, посвящённых 65-летию Победы в Великой Отечественной 
войне» от Московского совета российских соотечественников. Он, кстати, является также генеральным 
директором ОАО Львовский химический завод. Его продукцию «антифашистские агитаторы» тоже будут 
бойкотировать, чтобы лишить русских Западной Украины даже тех крох, которые Бобрышов может выделять 
для финансирования сохранения остатков русской культуры в этом регионе!? То есть, снова, лес рубят — 
щепки летят?

Если так уж хочется «побойкотировать», то почему бы не организовать адресный бойкот продукции 
предприятий, фактически принадлежащих тем депутатам ВРУ, которые проголосовали за празднование 
юбилея Слипого? Например, призвать к бойкоту товаров народного потребления запорожского АО «МОТОР 
СИЧ», председателем совета директоров которого является депутат от ПР Вячеслав Богуслаев, также 
исключительно с «антифашистских» позиций проголосовавший за празднование юбилея Слипого. 
А вдобавок обратиться с просьбой присоединиться к этому бойкоту к руководству РФ, поскольку 
именно Россия является основным потребителем продукции запорожского завода. В этом случае, если 
российское руководство действительно откликнется, такой бойкот сможет стать весьма 
эффективным «воспитательным» средством, а не пустозвонством, если учесть, что в ноябре прошлого 
года в ходе работы авиакосмического салона Dubai Airshow 2011 «МОТОР СИЧ» и ОАО «Вертолёты 
России», которое является дочерней компанией ОАО ОПК «Оборонпром», входящего в состав 
Государственной корпорации «Ростехнологии», подписали 5-летний контракт на поставку двигателей ТВ3-
117 в разных модификациях для российских вертолетов на общую сумму в 1,2 миллиарда долларов.

И уж, тем более, бойкота заслужил «главный телеканал Украины» — «Интер», который 8 мая показал 
в вечернем эфире немецко-российскую фальшивку «4 дня в мае». Ранее, 7 мая, этот лживый пасквиль 
на советских солдат, очерняющий и оскорбляющий всех ветеранов Великой Отечественной войны и всех 
тех, кому дорога память о Великой Победе советского народа над фашизмом, намеревался показать 
российский телеканал НТВ, однако встретив крайне негативную реакцию российских ветеранских 
организаций и ряда СМИ, вынужден был от показа отказаться, что придаёт особый цинизм решению 
руководства «Интера» во главе с председателем его правления Ярославом Порохняком и генеральным 
продюсером телеканала Владимиром Зеленским, более известным, как художественный руководитель 
«Студии Квартал-95», поскольку на момент принятия решения о показе они хорошо знали реакцию 
ветеранов на эту лицемерную и гнусную клевету на советских солдат.

По моему глубочайшему убеждению, после этого показа, какими бы «антифашистскими» мотивами 
он не обосновывался, на данном канале могут работать только дети и внуки фашистских холуёв, либо те, 
кто предал память о своих родственниках, ценой невероятных лишений, а зачастую и собственной жизни, 
подаривших Великую Победу в Великой Отечественной войне своим неблагодарным потомкам, их за это 
оболгавшим.

Кстати, это же в полной мере относится и ко всем партнёрам «Интера», включая рекламодателей, которые 
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продолжат с ним сотрудничество. А «партнёров», как указано на сайте телеканала, у него немало: 
«За время существования канала партнерами „Интера“ были и остаются крупнейшие зарубежные компании, 
среди них — Европейский вещательный союз (ЕВU), УЕФА, а также ведущие телекомпании России: 
„Первый“, „Россия“, НТВ, РЕН-ТВ, Пятый канал (СПб), российские кинопроизводители „Централ 
Партнершип“, „Феникс Фильм“, СТВ, „Интра-коммуникейшн“, крупнейшие голливудские кинокомпании Sony 
Pictures Entertainment, Dream Works, Universal Pictures, Twenty Century Fox, MGM, Paramount Pictures, Walt 
Disney, Warner Brothers, а также другие зарубежные партнеры, такие как Discovery, National Geographic, 
Guinness World Records, наиболее масштабная компания Великобритании (и всей Европы) ВВС, один 
из крупнейших производителей латиноамериканских сериалов — компания Televisa и т.д.»

Но ведь не все на Украине равнодушно относятся к попыткам её фашизации, например, контрольно-
дисциплинарный комитет украинской Премьер-лиги оштрафовал футбольный клуб «Динамо» за то, что 
1 апреля 2012 года в середине второго тайма матча 25 тура украинской Премьер-лиги с одесским 
«Черноморцем» болельщики на трибунах НСК «Олимпийский» развернули баннер с изображением 
нацистской символики, хотя в духе нынешнего времени вполне мог «толерантно» его «не заметить».

Да и на самой Галичине далеко не все готовы дружно и беспрекословно маршировать в фашистских 
колоннах под предводительством ВО «Свобода», чему свидетельство очередное поражение депутатов 
Львовского горсовета в их войне за запрет использования советской и коммунистической символики. 
Принятое львовским горсоветом постановление «О запрете использования символики СССР, 
коммунистической и нацистской символики на территории Львова» было опротестовано львовской же 
прокуратурой, а когда депутаты в ходе внеочередного заседания протест прокурора отклонили, прокуратура 
подала иск в Львовский окружной административный суд, который 8 мая принял решение, 
приостанавливающее действие вышеуказанного постановления Львовского городского совета. Аналогичная 
история была и в прошлом году, с тем же результатом. Хитромудрые львовские депутаты, что называется, 
одним махом, который год пытаются решить сразу две пропагандистские задачи, — приравнять советскую 
и коммунистическую символику к нацистской, что автоматически повлечёт за собой недопустимость 
не только использования на улицах Львова во время празднования Дня Победы красных флагов, 
но и ношение ветеранами Великой Отечественной войны своих боевых наград.

Так что, вместо бессмысленных и бессодержательных декларативных «бойкотов», приносящих больше 
вреда, чем пользы и обобщающе-разделяющих Украину на, якобы, «профашистские» и «антифашистские» 
регионы, следовало бы, в первую очередь, обратить внимание на абсолютно конкретных лиц, причём, 
далеко не галичан, которые вносят в процесс фашизации Украины гораздо больший вклад, нежели вся 
«Галиция» вместе взятая. Неужели непонятно, что показ «Интером» 8 мая в вечернем эфире грязного 
пасквиля на советских солдат сделал гораздо больше для пропаганды фашизма на Украине, чем сотни 
выступлений Тягнибока и его сподвижников? Ведь если к речам последних подавляющее большинство 
граждан Украины относятся с явным предубеждением, то фальшивку о Великой Отечественной войне 
с подачи «Интера» посмотрели сотни тысяч тех же граждан, многие из которых воспримут эту клевету, как 
«правдивую историю», тем более, зная из СМИ, что почти 30% акций «Интера» принадлежит российскому 
ОАО «Первый канал»!? И вполне естественно, что после этого, они уже совсем по другому будут 
воспринимать постановления Львовского горсовета, ставящие знак равенства между «символикой СССР, 
коммунистической и нацистской символикой» и речи того же Тягнибока.

Безусловно, странно видеть таких людей, как Богуслаев, Зеленский и им подобных на подтанцовках 
у профашистских идеологов, но факты — вещь упрямая, а антифашистскую работу, по моему убеждению, 
следует активизировать не посредством бойкота западных регионов Украины, а морально-нравственной 
изоляцией профашистских агитаторов и их молчаливо-равнодушных соратников за их конкретные дела, вне 
зависимости от их региона проживания, должности, партийной принадлежности и трескучих, якобы, 
антифашистских деклараций.

Фёдор Яковлев

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25786.html

Россия осуждает теракты, произошедшие в Сирии
Россия решительно осуждает теракты, которые произошли за последнее время в Сирии. Об этом заявил 
спецпредставитель президента России по Ближнему Востоку, замминистра иностранных дел Михаил 
Богданов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как сообщили в пресс-службе российского МИД, 10 мая замглавы ведомства принял посла Сирии в Москве 
Риада Хаддада по его просьбе. «Состоялся обмен мнениями о последних событиях в Сирии и вокруг неё. 
Хаддад подтвердил приверженность сирийских властей соблюдению режима прекращения огня 
и обязательствам, вытекающим из плана мирного урегулирования спецпосланника ООН и ЛАГ Кофи 
Аннана», — говорится в сообщении.

Посол также информировал российскую сторону об «усилиях сирийского руководства по продвижению 
демократических преобразований, включая проведение 7 мая на многопартийной и состязательной основе 
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в соответствии с новой конституцией страны выборов в Народный совет (парламент) Сирии».

Как отметили в МИД, Богданов со своей стороны «подтвердил позицию Российской Федерации в пользу 
скорейшего мирного урегулирования внутрисирийского кризиса, позитивно оценил развёртывание Миссии 
ООН по наблюдению в САР, решительно осудил террористические акты, имевшие место в последние дни 
в Сирии и повлекшие многочисленные жертвы среди мирных граждан».

Утром 10 мая два мощных взрыва произошли у штаб-квартиры сирийских разведывательных служб 
в Дамаске. Взрывы раздались в то время, когда люди обычно направляются на работу. В результате теракта 
погибли 55 человек, более трёх сотен человек ранены. Накануне шестеро сирийских военнослужащих 
погибли при взрыве, который произошёл между грузовиком сирийской армии и автоколонной наблюдателей 
ООН. Никто из международных наблюдателей не пострадал.

Отметим, что ранее 10 мая министр иностранных дел России Сергей Лавров заявил, что Москва 
не намерена менять своей позиции по сирийскому вопросу, несмотря на то, что «есть люди, которые хотят 
оказать на нас давление». Глава МИД также не исключил, что взрывы в Дамаске могли быть организованы 
при содействии из-за рубежа с целью дестабилизации ситуации в Сирии.

«Некоторые из наших партнёров делают практические вещи, направленные на то, чтобы ситуацию взорвать 
в прямом и переносном смысле. Я имею в виду и эти взрывы», — сказал Лавров журналистам на пресс-
конференции в Пекине. При этом он вновь подчеркнул, что какое-либо военное вмешательство в ситуацию 
в Сирии извне недопустимо, и заверил, что «Совет безопасности ООН санкции на подобное не даст».

Напомним, в настоящее время в Сирии в рамках плана Кофи Аннана действует соглашение о прекращении 
огня между правительственными войсками и вооружённой оппозицией. 15 апреля в страну прибыла первая 
группа наблюдателей ООН для контроля за соблюдением условий соглашения. 21 апреля Совбез ООН 
одобрил отправку в Сирию 300 наблюдателей. В составе передовой группы миссии был отправлен один 
российский офицер. В текущем месяце Россия намерена направить в составе миссии ещё четырёх своих 
представителей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25787.html

Следственный комитет проверяет сообщения об избиении участницы 
«Марша миллионов» полицейским
Следственные органы проверяют появившиеся в сети сообщения об избиении сотрудником полиции 
участницы «Марша миллионов» 6 мая в Москве. Об этом 10 мая сообщили в пресс-службе Следственного 
комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В связи с размещением в сети интернет видеоролика с записью действий сотрудника полиции, который 
наносит удары девушке, в том числе и ногой в живот, во время акции протеста на Болотной площади, 
руководством Следственного комитета России дано поручение Главному следственному управлению 
по городу Москве провести доследственную проверку по данному факту», — говорится в сообщении.

В рамках проверки будут приняты меры к установлению конкретных сотрудников столичной полиции, 
применивших насилие в отношении девушки, а также других обстоятельств происшествия и его свидетелей. 
«По результатам проверки будет принято процессуальное решение», — отметили в Следственном комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25788.html

Саммит ОДКБ и неформальное заседание глав СНГ пройдут 15 мая в 
Москве
Внеочередная юбилейная сессия Совета коллективной безопасности ОДКБ, приуроченная к 20-летию 
подписания договора о коллективной безопасности и 10-летию создания организации, состоится 15 мая 
в Москве. Об этом сообщил журналистам пресс-секретарь ОДКБ Владимир Зайнетдинов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В состав Совета коллективной безопасности входят главы государств-членов организации: президент 
Армении Серж Саргсян, Белоруссии — Александр Лукашенко, Казахстана — Нурсултан Назарбаев, 
Киргизии — Алмазбек Атамбаев, России — Владимир Путин, Таджикистана — Эмомали Рахмон, 
Узбекистана — Ислам Каримов.

Основной темой саммита, как ожидается, станут глобальные и региональные вызовы безопасности для 
стран ОДКБ и меры по коллективному противодействию им. Главы государств также подведут итоги 
деятельности ОДКБ за 2002-2012 годы и рассмотрят приоритетные направления дальнейшего развития 
организации.

В этот же день в Москве будет проведено неформальное заседание Совета глав государств СНГ, о чём 
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10 мая сообщили в пресс-службе Кремля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25789.html

Модест Колеров займёт пост президента Издательского Дома «Регнум»
Модест Колеров, оставивший должность главного редактора ИА     REGNUM  , в ближайшее время займёт 
пост президента Издательского Дома «Регнум». Об этом заявила главный редактор ИА     REX   Марина 
Захарова.

По словам самого Колерова, его уход из ИА REGNUM связан с изменениями в структуре собственности 
и руководстве агентства. Он подтвердил, что долю в СМИ, которое он возглавлял, приобрела кипрская 
компания. Новым главным редактором агентства назначен Виген Акопян.

Напомним, ООО Издательский Дом «Регнум» является учредителем ИА REX.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25790.html

Эксперты считают оправданными ограничение инокультурной рабочей 
силы в России
«Как показал опыт ЕС, миграция порождает три основных проблемы для принимающих стран. 
Их источником стали даже не мигранты сами по себе, а недальновидность властей принимавших их стран, 
которые не смогли справиться с побочными проблемами. В той же Франции многие идеи о более строгих 
критериях предоставления гражданства и контроля над миграцией, в 1980-е высказывавшиеся экс-
президентом Валери Жискар д’Эстеном и голлистом Шарлем Паскуа (главой МВД в правительствах 
Ширака и Балладюра) вполне соответствовали здравому смыслу и помогли бы избежать будущего „кризиса 
в пригородах“ середины 2000-х», — заявил политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков, комментируя 
требование президента Владимира Путина до ноября 2012 года ввести обязательный экзамен по русскому 
языку, истории России и основам российского законодательства для трудящихся-мигрантов, за исключением 
высококвалифицированных специалистов.

Среди ключевых проблем, в странах ЕС связываемых с миграцией, по мнению политолога, можно отметить, 
во-первых, желание трудовых мигрантов и членов их семей остаться в принимающей стране даже после 
того, как необходимость в их услугах отпала, а дальнейшее нахождение в стране только усугубляет её 
собственные социальные проблемы. Второй проблемой он считает непоявление эмигрантских гетто, над 
которыми власти теряют контроль, а вместо них там начинают главенствовать этнические криминальные 
группировки. «В-третьих, проблемы мигрантов с адаптацией в стране пребывания. В нашем случае 
экзамены по русскому языку и основам законодательства России для мигрантов, конечно, частично решат 
последнюю проблему. Но одним из важнейших факторов, способных породить проблемы от миграции, 
является коррупция на „нижних этажах“ системы МВД и местных органов власти. Как показывает опыт 
тех же европейских стран, если это звено органов власти не сможет эффективно работать, все остальные 
меры, связанные с миграцией , повиснут в воздухе», — уверен Нейжмаков.

Политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования Ростислав Ищенко, комментируя 
инициативу Путина, отметил: «Насколько мне известно, в текущем году население России, впервые 
с начала 90-х годов, прекратило сокращаться, даже появился небольшой прирост. Учитывая, что, по разным 
данным, 5-10% населения России — безработные и особенно высок процент безработицы среди молодёжи, 
что, в свою очередь, ведёт к повышению социальной напряжённости, меры, направленные на ограничение 
инокультурной и малоквалифицированной рабочей силы, выглядят вполне оправданными. Это, конечно, 
вызовет протесты русских организаций ближнего зарубежья. Они (протесты) будут мотивированы тем, что, 
таким образом, сокращаются возможности для возвращения соотечественников в российское гражданство. 
Но я думаю, что данная позиция будет не вполне корректной».

«Во-первых, за всё время существования программы возвращения соотечественников ею воспользовалось 
весьма ограниченное число людей. Во-вторых, как показывает практика, на деле миграционная политика 
России — значительно гибче, чем предусматривает действующее законодательство и, при необходимости, 
без особых сложностей жители целых иностранных регионов получают российские паспорта. В-третьих, 
грамотный и квалифицированный соотечественник в любом случае, имеет преимущества при получении 
российского гражданства, а малоквалифицированную рабочую силу (если возникает такая необходимость) 
лучше ввозить временно и из той страны, где она дешевле. В-четвёртых, играя на разного рода „изъятиях 
из законодательства по случаю“ Россия получает большее пространство для манёвра во взаимоотношениях 
с зарубежными партнёрами (причём не только с ближним зарубежьем, но и с Азией, и с Африкой). В-пятых, 
невозможно в одном законе примирить требования, зачастую выдвигаемые одними и теми же силами: 
с одной стороны, ограничить приток китайцев в Сибирь и таджиков в Москву, а, с другой стороны, 
максимально либерализовать миграционные законы. В общем, с учётом складывающейся 
демографической тенденции, российской политической практики в области льготного предоставления 
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гражданства в определённых случаях и интересов укрепления социальной стабильности в России, решение 
мне представляется оправданным», — заявил Ищенко.

Вместе с тем, уже сейчас идёт речь о том, что проведение экзаменов оставляет возможность для покупки 
нужных результатов. По мнению эксперта ИА     REX  , от коррупционной составляющей не уйти: «Чиновник 
в любом законе найдёт возможность для взятки. Коррупцию надо изживать, как общественное явление, 
а не придумывать такие законы, которые точечно ликвидируют коррупцию в одной отдельно взятой сфере».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25792.html

Роспотребнадзор допустил на российский рынок сыры ещё одного 
украинского завода
Роспотребнадзор считает возможным возобновление поставок на российский рынок сыров украинского 
завода «Дубномолоко». Об этом 10 мая сообщает пресс-служба ведомства, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека сообщает, 
что рассмотрев представленный ПАО „Дубномолоко“ план мероприятий по устранению нарушений 
выявленных специалистами Роспотребнадзора в ходе проведения инспекционной проверки предприятия, 
считает возможным возобновление поставок вырабатываемых им сыров на российский рынок», — 
говорится в сообщении.

В ведомстве подчёркивают, что «в целях предотвращения поступления на потребительский рынок РФ 
фальсифицированной продукции, ввоз и оборот производимых предприятием сыров может осуществляться 
только при наличии протоколов лабораторных исследований, проведённых российской стороной каждой 
партии поступающей продукции».

Напомним, ранее Роспотребнадзор запретил продажу на территории России сыров целого ряда украинских 
производителей из-за претензий к их качеству. Основной причиной для запрета стала превышающая 
допустимые нормы замена молочных жиров пальмовым маслом, выявленная в результате проверок.

В конце апреля запрет был снят в отношении продукции трёх украинских компаний — ООО «Гадячсыр», 
АО «Пирятинский сырзавод» и ЧП КФ «Прометей» филиала «Менский».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25791.html

Минпромторг не видит необходимости в приостановке полётов 
SuperJet-100
Необходимости в приостановке эксплуатации самолётов Sukhoi SuperJet-100 нет. Об этом 10 мая заявил 
глава Минпромторга Юрий Слюсарь.

Он выразил надежду, что «заказчики, как потенциальные, так и действующие, по результатам 
расследования причин катастрофы не изменят свое отношение к нашим самолётам».

Юрий Слючарь также возглавляет комиссию по расследованию катастрофы SuperJet-100 в Индонезии, 
созданную по решению премьер-министра Дмитрия Медведева.

Самолёт Sukhoi SuperJet-100, выполнявший демонстрационный тур по странам Азии, потерпел крушение 
9 мая вблизи индонезийской Джакарты. Лайнер столкнулся с горным массивом Салак на высоте 5,2 тысячи 
футов во время исполнения показательного полёта. На борту разбившегося самолёта находилось 
48 человек — граждане пяти стран, в том числе восемь россиян, никто из них которых выжил.

Отметим, что индонезийская сторона уже объявила о решении отложить закупку 30 самолётов SuperJet-100 
до тех пор, пока не будут расследованы причины крушения этого самолёта. Ранее 10 мая международное 
рейтинговое агентство Fitch спрогнозировало снижение объёмов заказов на самолёты данного типа, однако 
отметило, что катастрофа не повлияет на рейтинг компании производителя — «Гражданские самолёты 
Сухого».

Российская компания «Аэрофлот» и армянская «Армавиа», являющиеся на сегодняшний день основными 
эксплуатантами лайнеров Sukhoi SuperJet-100, уже сообщили, что не намерены отказываться от этих 
самолётов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25793.html
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Воронежский губернатор потребовал ужесточить контроль за 
использованием земель сельхозназначения
Ход проведения весенних полевых работ стал одним из основных вопросов, обсуждавшихся 10 мая на 
совещании у губернатора Воронежской области Алексея Гордеева с заместителями и руководителями 
ведущих департаментов правительства области. Как заявил заместитель председателя правительства, 
руководитель департамента аграрной политики области Анатолий Спиваков, сев в области близится к 
завершению – объём работ перевалил за 80%, сев ранних культур закончен полностью. Вместе с тем, из-за 
ударов стихии пострадали посевы сахарной свеклы на 10 тыс. га, что составляет 5-7% от общего объёма 
сельхозугодий. Поскольку пересевать свеклу на этих площадях из-за сложившихся погодных условий уже 
нет возможности, данные земли будут заняты посевами кукурузы. Об этом корреспонденту ИА     REX   
сообщили в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства 
Воронежской области.Алексей Гордеев не оставил без внимания такой негативный факт, как наличие в 
области необработанных полей, и потребовал ужесточить контроль за использованием земель 
сельскохозяйственного назначения. Он также дал поручение по завершении весенних полевых работ 
провести конструктивный анализ земель сельхозназначения.

Глава региона продолжает держать в поле зрения и вопросы развития животноводческой отрасли, и 
увеличения численности крупного рогатого скота в регионе. По его поручению в ближайшем будущем  будет 
проведено совещание с главами районных администраций по этим вопросам.

На прошедшем 10 мая совещании рассматривались также вопросы развития транспортной инфраструктуры 
областного центра. Критике губернатора подверглась работа городской администрации, он отметил 
недостаточно эффективную работу городских властей: «Буду настаивать на увольнении руководителей, 
которые не станут выполнять указанный план».

Гордеев потребовал от членов областного правительства занять более наступательную позицию в решении 
вопросов улучшения движения транспорта в Воронеже. И согласно  решения главы региона в ближайшее 
время проблема будет вынесена на обсуждение в правительстве области.

Добавим, на совещании также рассматривались проблемы применения современных информационных 
технологий в решении экономических вопросов развития региона. В частности, губернатор потребовал 
взять под особый контроль все предложения интернет-сообщества по улучшению делового климата в 
регионе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25794.html

Путин и Обама встретятся в июне в Мексике
Министр иностранных дел РФ Сергей Лавров и госсекретарь США Хиллари Клинтон в ходе телефонного 
разговора 10 мая подтвердили, что встреча президентов России и США Владимира Путина и Барака 
Обамы состоится 18-19 июня в мексиканском в Лос-Кабосе. Об этом сообщили в пресс-службе российского 
МИД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Подтверждена достигнутая ранее договоренность между президентом РФ Владимиром Путиным 
и президентом США Бараком Обамой о двусторонней встрече в Лос-Кабосе (Мексика) в связи 
с проведением там 18-19 июня саммита «Группы двадцати», — говорится в сообщении.

Напомним, ранее стало известно, что на саммите «Группы восьми», который пройдёт 18-19 мая в Кэмп-
Дэвиде Россию вместо главы государства будет представлять председатель правительства Дмитрий 
Медведев.

Как сообщили в пресс-службе Кремля, российский президент в ходе телефонного разговора сообщил 
своему американскому коллеге, что «не сможет принять участие в саммите „большой восьмёрки“ в связи 
с необходимостью продолжить формирование правительства».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25795.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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